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Dª. SILVIA GOMEZ MERINO SECRETARIA ACCIDENTAL
DEL AYUNTAMIENTO DE RIVAS-VACIAMADRID (MADRID),

CERTIFICO:

Que el Ayuntamiento Pleno en sesión ordinaria celebrada el día veintisiete de noviembre de dos mil catorce, adoptó
los siguientes acuerdos, que copiados literalmente del borrador del Acta expresada de dicha sesión dice así:

En el Salón de Actos de sesiones de la
Casa Consistorial de Rivas-Vaciamadrid, a
veintisiete de noviembre de dos mil catorce,
previas convocatorias y citaciones hechas de
forma legal, se reúne el Ayuntamiento Pleno al
objeto de celebrar sesión pública ordinaria en
primera convocatoria, preside el Sr. Alcalde D.
Pedro del Cura Sánchez y asisten los señores
Concejales expresados al margen, no asistiendo
los que también se citan, con o sin excusa previa
ante la Alcaldía, según manifiesta el Sr. Alcalde.
Está presente la Interventora General Dª Teresa de
Jesús Hermida Martín y la Secretaria Accidental
Dª. Silvia Gómez Merino, quien da fe del acto.

Convocada la sesión para las 17,30 horas,
por la Presidencia se declara abierta la misma
siendo las 17,30 horas, y de conformidad con el
Orden del Día, se adoptaron los siguientes
acuerdos:

SEÑORES ASISTENTES:

D. PEDRO DEL CURA SÁNCHEZ
Dª. YAIZA GARCÍA RECA
Dª. MARÍA PAZ PARRILLA TUDELA
Dª. ANA MARÍA DEL CARMEN REBOIRO MUÑOZ
D. FRANCISCO JOSÉ GARCÍA CORRALES
D. MARCOS SANZ SALAS
Dª. SIRA ABED RECO
Dª. PILAR MONTSERRAT BURGOS ESPINOSA
D. RAÚL SÁNCHEZ HERRANZ
D. LUIS MIGUEL SANGUINO GÓMEZ
D. ADRIAN MOZAS MONTERRUBIO
Dª AIDA CASTILLEJO PARRILLA
D. MARCO ANTONIO ATIENZA ARTIGAS
Dª. MARÍA INMACULADA SÁNCHEZ RAMOS
D. JESÚS RAFAEL GONZÁLEZ ESPARTERO
D. ANTONIO DE LA PEÑA ZARZUELO
Dª. JANETTE NOVO CASTILLO
D. FRANCISCO JOSÉ GALLARDO LÓPEZ
D. JOSÉ ANTONIO RIBER HERRÁEZ
D. ÁNGEL SOTILLOS ORTIZ.
D. GUILLERMO MAGADÁN CUESTA (Se incorpora a las
18,20 h.)
Dª. PILAR JIMÉNEZ HERNÁNDEZ
D. ADOLFO GARCÍA ORTEGA
Dª. MÓNICA CARAZO GÓMEZ
D. JOSÉ CARLOS QUERENCIAS GARCÍA

SEÑORES AUSENTES:
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1º.- DECLARACIÓN INSTITUCIONAL SOBRE EL APOYO INSTITUCIONAL AL
PACTO DE ESTADO POR LA INFANCIA PROMOVIDO POR UNICEF COMITÉ
ESPAÑOL.

Un 20 de noviembre de hace 25 años, Naciones Unidas aprobaba la Convención

Internacional sobre los Derechos del Niño.

España ratifica esta Convención el 30 de noviembre de 1990 y fue publicada en el

B.O.E del 31 de diciembre del mismo año y de conformidad con lo establecido en el artículo

49, entró en vigor para nuestro país el 5 de enero de 1991. La Convención, como primera ley

internacional sobre los derechos de los niños y niñas, es de obligado cumplimiento para todos

los países que la han ratificado. Estos países informan al Comité de los Derechos del Niño

sobre las actuaciones que desarrollan para dar cumplimiento a lo establecido en la Convención.

No obstante y según diferentes informes publicados por organizaciones como UNICEF

Comité Español, Save the Children y Cáritas, la realidad social actual de la infancia en España

no ha hecho nada más que empeorar.

Así, en el informe “La infancia en España 2014” publicado por UNICEF Comité

Español, en su introducción se menciona como desde el año 2012, los indicadores sociales

respecto a la infancia han ido empeorando, apreciándose un incremento de riesgo de pobreza, el

continuado aumento del desempleo en los hogares con niños y un aumento de la privación

material en los hogares y reduciendo la capacidad de las familias para garantizar el bienestar de

los niños y niñas.

Esta situación dificulta de forma grave el cumplimiento del artículo 27 de la

Convención en sus apartados 1, 2, 3 y 4 y que de forma resumida especifica que “todo niño y

niña tiene derecho a beneficiarse de un nivel adecuado para su desarrollo y es primordial de

padres y madres proporcionárselo. Es obligación del Estado adoptar medidas apropiadas para

que dicha responsabilidad pueda ser asumida y que lo sea de hecho, si es necesario, mediante el

pago de la pensión alimenticia”.

Asimismo el informe hace una llamada de atención a las administraciones públicas y a

la sociedad española sobre las consecuencias a medio y largo plazo en los niños, no sólo de la

crisis, sino de un modelo de políticas de infancia que ha puesto en evidencia su debilidad,

especialmente en el ámbito social. Esta debilidad es previa a la crisis porque la pobreza infantil

ya era un grave problema estructural en España en los años de bonanza económica.

El interés superior del niño tiene que ser una consideración primordial, pero el informe

refleja como las medidas de austeridad presupuestaria han continuado reduciendo los recursos
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en los ámbitos de las políticas educativas y sociales que afecta especialmente a la infancia,

aumentando también las situaciones de riesgo de mal nutrición infantil.

Según el informe de Cáritas Europa presentado en marzo de este año, en España el

29,9% de los niños y niñas viven bajo el umbral de pobreza relativa, empeorado sólo por

Rumania con el 34,6%. Datos coincidentes con el informe de Save the Children “Pobreza

Infantil y Exclusión Social en Europa. Una cuestión de derechos”, entendiendo el indicador de

pobreza relativa, como la cantidad de población que se encuentra en situación de pobreza a

partir de ingresos familiares inferiores al 60% en relación al nivel de ingresos del propio país.

Como se recoge en los informes mencionados, la pobreza y la exclusión social infantil

son una cuestión de los derechos de los niños y las niñas y deben abordarse con un enfoque de

derechos.

Según la Convención Internacional de los Derechos del Niño, firmada y ratificada por

España como ya se ha indicado, todas las niñas y niños tienen derecho a desarrollar

completamente su potencial social, emocional, cognitivo y físico independientemente de las

circunstancias de sus familias. Estos derechos, además incluyen el derecho a un nivel de vida

adecuado, a servicios como educación y salud, a ser protegidos, a participar, al ocio y tiempo

libre, al juego y a la cultura.

La pobreza y exclusión social, impide que las niñas y niños disfruten de esos derechos

y limita sus posibilidades para salir de esa situación. La actual situación económica está

erosionando aún más los derechos.

Los datos reflejados en los informes y posiblemente otros que no figuren, ponen en

evidencia una realidad social de la infancia en nuestro país, con la merma de sus derechos, que

hace necesaria una atención pública y política de todas las administraciones públicas y que se

aborden soluciones inmediatas desde el consenso político y social, hecho que permite la figura

de un Pacto de Estado, pero un Pacto de Estado por la Infancia, tal como propone UNICEF

Comité Español, debe ser el resultado de la reflexión y el compromiso colectivo de los distintos

actores políticos, económicos y sociales, incluidas las familias y las niñas y niños.

La garantía del interés superior de la infancia con la realización de políticas que lleven

a la vida diaria la aplicación de la Convención Internacional de los Derechos del Niño, es una

preocupación constante del Ayuntamiento de Rivas Vaciamadrid, quedando constancia  de ello

con el hecho de que nuestro municipio, tenga el reconocimiento de Ciudad Amiga de la

Infancia desde el año 2004, habiendo sido renovado en el año 2012 hasta el año 2016.

Reconocimiento otorgado por UNICEF y respaldado por el Ministerio de Sanidad, Servicios

Sociales e Igualdad, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y el IUNDIA

(Instituto Universitario de Necesidades y Derechos de la Infancia y la Adolescencia.
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Es por ello, que el Ayuntamiento en Pleno muestra su apoyo institucional a la iniciativa

de UNICEF Comité Español de un Pacto de Estado por la Infancia.

2º.-DECLARACIÓN INSTITUCIONAL CON MOTIVO DEL DÍA 25 DE NOVIEMBRE,
DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES

En diciembre del 2014 se cumplen 10 años de la aprobación de la Ley Orgánica 1/2004,
de Medidas de Protección Integral contra la violencia de género. Una norma que supuso un
avance importante al  considerar  que la   violencia de género  tenia que pasar a  abordarse
desde un enfoque integral y multidisciplinar, pasando  de ser considerado un problema privado
a un problema público de toda la sociedad. Pero en estos 10 años de vigencia de la Ley  el
número de mujeres asesinadas por parte de sus parejas o exparejas asciende a más 700. En 2013
fueron asesinadas un total de 54 mujeres  y en lo que va de año son ya 44.

A  estos escalofriantes datos hay que unirles  los  ofrecidos por el Observatorio de
Violencia Doméstica y de Género del Consejo General del Poder Judicial  sobre denuncias,
procedimientos penales y civiles registrados, órdenes de protección solicitadas en los Juzgados
de Violencia sobre la Mujer y sentencias dictadas por los órganos jurisdiccionales relativas al
2013. Son datos que permite observar que el número de denuncias por violencia de género se ha
reducido progresivamente mientras que las  renuncias han aumentado.

A  este informe  unimos también  los datos que ofrece  Fiscalía que nos  hablan de los
casos  de violencia de género en los que se  ve obligada a  retirar la acusación porque la mujer
se niega a declarar contra su marido maltratador; estas situaciones han aumentado un 36,6%
desde el año 2007 y ya suponen más de la mitad (56,8%) de las causas de retirada de los cargos
en este tipo de procedimientos.

Por lo tanto, la violencia contra las mujeres, podemos afirmar, que  sigue siendo la
manifestación más cruenta de la desigualdad existente entre mujeres y hombres, que se dirige
sobre éstas por el hecho mismo de serlo, por ser consideradas carentes de los derechos mínimos
de libertad, respeto y capacidad de decisión.

A pesar de reconocer que se han producido avances, muchos de ellos fruto de las luchas
de las mujeres,  la violencia machista sigue existiendo,  afectando a mujeres de toda condición
social y  edad apareciendo indicadores de un significativo aumento en la población más joven.
Nos preocupa que esta realidad unida a los recortes en el ámbito de la violencia de género esté
dificultando que las mujeres puedan salir de unas relaciones injustas, porque creemos que la
dependencia en todos los sentidos, y sobre todo, económica, contribuye a esta perpetuación. Y
es aquí en donde nos encontramos ahora, en una situación  muy peligrosa porque las mujeres
que sufren violencia de género siguen estando ahí, condenadas a vivir en un entorno que las
violenta, humilla, menoscaba y  daña.

Por ello, las entidades que formamos el Consejo de Participación de Mujer, somos
conscientes que son muchas las cuestiones que hay que seguir abordando: hablamos de
decisiones judiciales, credibilidad del testimonio de la víctima, el régimen de visitas del agresor
y la necesidad de  evaluar  en colaboración con las comunidades autónomas y los
ayuntamientos la Ley Integral contra la violencia de género.
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Queremos resaltar este año la incorporación al ordenamiento jurídico español del
"Convenio de Estambul sobre prevención y lucha contra la violencia hacia las mujeres y la
violencia doméstica",  que ha entrado en vigor  el 1 de agosto de este año (Ver BOE del 6 de
junio de 2014), desde donde se está obligando  al estado español a que  se apliquen los cambios
legislativos necesarios  para hacer frente a la lucha contra este tipo de violencia.

Por lo tanto, el Pleno del Ayuntamiento, a propuesta del Consejo Municipal de la Mujer
determina mediante esta declaración institucional:

1.-Abordar urgentemente esta grave problemática social a nivel de estado y mejorar la
coordinación entre las distintas instituciones.

2.-Trabajar intensamente la  concienciación y sensibilización ciudadana. Los datos son
concluyentes, cuando desde el Consejo General del Poder Judicial se señala que sólo un 0,04%
de las denuncias son presentadas por familiares y/o amistades.

3.-Dotar  de recursos a las  Comunidades Autónomas y Ayuntamientos para llevar a cabo
campañas de prevención e impulsar la introducción en todas las etapas del sistema educativo,
de la formación en igualdad y lucha contra la violencia de género.

4.-Implantar  planes de formación y cualificación obligatorios que permitan cumplir el principio
de especialización que recoge la ley,  de los y las profesionales sanitarios, agentes sociales,
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y, sobre todo, en el ámbito de las y los operadores jurídicos
para evitar la minimización del riesgo y la bajada en la concesión de órdenes de protección.

5.-Defender la necesidad imperiosa de un Pacto de Estado contra la violencia de género, que se
implante de forma  transversal en todos los programas presupuestarios, de tal manera que se
convierta en una prioridad política irrenunciable, con dotación económica para su correcta
ejecución y para asegurar que existan los recursos necesarios para garantizar  de forma efectiva
y real  los derechos que amparan a las víctimas.

Así mismo se  considera que es imprescindible implantar un sistema de seguimiento
integral de los casos de violencia de género, impulsar la implantación de los medios telemáticos
y evaluar esa implantación en colaboración con el Consejo General del Poder Judicial, revisar
y evaluar los protocolos de coordinación actuales para aumentar su eficiencia y garantizar su
aplicación en todo el territorio e impulsar, junto con las comunidades autónomas, la
finalización de la implantación de las unidades de valoración integral de violencia de género en
todo el territorio.

6.- Fomentar una conciencia social basada en el respeto y en la igualdad en todas aquellas
actividades que sean de su competencia en los distintos ámbitos donde actúan.

7.-Comprometer a las instituciones, Ayuntamientos y  Comunidad de Madrid , a que se
comprometan a no reducir recursos, servicios, y presupuestos para combatir la violencia de
género, así como  que continúen impulsando  la sensibilización sobre la violencia de género, la
detección y apoyo a las víctimas y sus hijos e hijas menores. Además,  que se siga
promoviendo la aplicación de la Ley de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de
Género en coordinación con todos los poderes públicos, tanto autonómicos como estatales y
desde aquí reclamar que los ayuntamientos recuperen expresamente las competencias en
Igualdad y violencia de género, con  dotación presupuestaria adecuada.
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8.- Apoyar y fomentar   el trabajo, de las organizaciones sociales de nuestro municipio, que
tenga como objetivo la eliminación de la violencia machista y en general la promoción de la
igualdad entre mujeres y hombres.

9.-Finalmente, este Consejo solicita a este Ayuntamiento que se  comprometa a exigir al
Gobierno de la Nación y al de la Comunidad Autónoma, cada uno en el ámbito de sus
competencias, diversas reformas urgentes como la del  Código Penal y  el Código Civil, todo
ello con el propósito de hacer mas efectiva la protección y  la seguridad de los hijos e hijas
menores que padecen la violencia de género en su núcleo familiar; asegurar el pronunciamiento
expreso del/la Juez respecto de la necesidad de adoptar medidas específicas sobre el régimen de
custodia, visitas, cuidado y educación de los hijos e hijas, procurando su mayor seguridad y
atención, solicitando desde aquí el cumplimiento exhaustivo del dictamen adoptado por la
Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la Mujer (
CEDAW)  que obliga al estado español ante la denuncia presentada por una  vecina de Rivas ,
representada por Women Link Worldwide, para que casos tan tremendos y desgarradores como
éste no vuelvan a suceder.

10.-Enviar estos acuerdos al Presidente del Gobierno Autonómico y Estatal, al Parlamento
Autonómico y a las Cortes Generales, instándoles a las modificaciones necesarias de sus leyes
respectivas sobre violencia de género.

3º.- FIESTAS LOCALES AÑO 2015.

Vista la solicitud de la Dirección General de Trabajo de la Consejería de Educación y
Empleo de la Comunidad de Madrid, solicitando se determinen las fiestas locales para el año
2015.

Visto el informe emitido por la Secretaria Accidental de fecha 20 de noviembre de
2014.

El Pleno, previa deliberación y debate, ACUERDA por unanimidad:

PRIMERO.- Determinar como Fiestas Locales durante el año 2015 los días:

� 14 y 15 de mayo de 2015.

SEGUNDO.- Comunicar el presente acuerdo a la Dirección General de Trabajo de la
Comunidad de Madrid, a fin de que proceda a su publicación en el Boletín Oficial de la
Comunidad de Madrid.

4º.-APROBACION INICIAL REGLAMENTO DE REGIMEN INTERNO DE LA
ESCUELA DE MUSICA.-

Visto el texto del Reglamento de Régimen Interno de la Escuela Municipal de Música
del Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid, que ha seguido la tramitación prevista en el
Reglamento Orgánico Municipal (artículo 102), sin que se hayan presentado enmiendas al
mismo.
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Visto los informes emitidos por la Jefe de Departamento de Cultura y Fiestas de fecha
30 de julio de 2014, así como por la Sra. Secretaria Accidental de fecha 20 de noviembre de
2014.

El Pleno, previa deliberación y debate acuerda por 16 votos a favor emitidos 13 por los
Sres. Concejales del Grupo Municipal de Izquierda Unida- Los Verdes y 3 por los Ser

s. Concejales del Grupo Municipal Socialista, ningún voto en contra y 8 abstenciones
correspondientes 7 a los Sres. Concejales del Grupo Municipal Popular y 1 al Grupo Mixto.:

PRIMERO. Aprobar inicialmente el Reglamento de Régimen Interno de la Escuela Municipal
de Música del Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid que debidamente diligenciado se une al
presente acuerdo como parte integrante del mismo.

SEGUNDO.- Abrir un periodo de información pública y dar audiencia a los interesados por
plazo de 30 días, para la presentación de reclamaciones y sugerencias que deberán ser resueltas
por la Corporación de conformidad con lo previsto en el artículo 49 de la Ley 7/1985 de 2 de
abril Reguladora de las Bases del Régimen Local en redacción dada por la Ley 11/99 de 21 de
abril.

TERCERO.- Publicar el presente acuerdo en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid y
en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento.

CUARTO.- En el supuesto de no formularse alegaciones o sugerencia alguna podrá entenderse
aprobada definitivamente una vez transcurrido el período de información pública, momento a
partir del cual se procederá a su íntegra publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de
Madrid, al amparo de lo previsto en el artículo 70.2 de la Ley 7/85 de 2 de abril en relación con
lo señalado en el artículo 196.2 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen
Jurídico de las entidades locales.

QUINTO - Facultar al Sr. Alcalde-Presidente para la ejecución del presente acuerdo.

5º.-APROBACION INICIAL ORDENANZA REGULADORA DE CESION DE
INSTALACIONES DE TITULARIDAD MUNICIPAL.-

Visto el texto de la Ordenanza Reguladora de cesión de instalaciones de titularidad
municipal del Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid, que ha seguido la tramitación prevista en
el Reglamento Orgánico Municipal (artículo 102), sin que se hayan presentado enmiendas al
mismo.

Vistos los informes emitidos por el Jefe de Servicio de Deportes de fecha 29 de
septiembre de 2014, de la Sra. Interventora de fecha 2 de octubre de 2014, así como por la Sra.
Secretaria Accidental de fecha 20 de noviembre de 2014.

El Pleno, previa deliberación y debate acuerda por 13 votos a favor emitidos por los
Sres. Concejales del Grupo Municipal de Izquierda Unida- Los Verdes, ningún voto en contra y
11 abstenciones correspondientes 7 al Grupo Municipal Popular, 3 del Grupo Municipal
Socialista y 1 del Grupo Mixto.
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PRIMERO. Aprobar inicialmente Ordenanza Reguladora de cesión de instalaciones de
titularidad municipal del Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid, que debidamente diligenciada
se une al presente acuerdo como parte integrante del mismo.

SEGUNDO.- Abrir un periodo de información pública y dar audiencia a los interesados por
plazo de 30 días, para la presentación de reclamaciones y sugerencias que deberán ser resueltas
por la Corporación de conformidad con lo previsto en el artículo 49 de la Ley 7/1985 de 2 de
abril Reguladora de las Bases del Régimen Local en redacción dada por la Ley 11/99 de 21 de
abril.

TERCERO.- Publicar el presente acuerdo en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid y
en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento.

CUARTO.- En el supuesto de no formularse alegaciones o sugerencia alguna podrá entenderse
aprobada definitivamente una vez transcurrido el período de información pública, momento a
partir del cual se procederá a su íntegra publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de
Madrid, al amparo de lo previsto en el artículo 70.2 de la Ley 7/85 de 2 de abril en relación con
lo señalado en el artículo 196.2 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen
Jurídico de las entidades locales.

QUINTO - Facultar al Sr. Alcalde-Presidente para la ejecución del presente acuerdo.

6º.-SOLICITUD DE REFINANCIACION OPERACIÓN DEL PRESTAMO
FORMALIZADO CON EL FONDO DE FINANCIACION DE PAGO A
PROVEEDORES A TRAVES DEL BBVA SEGÚN LO DISPUESTO EN EL ART. 3 DEL
R.D.L. 8/2014.

• La mejora de las condiciones de los mercados financieros, posibilit ,  en el caso de las

entidades locales, la concertación de operaciones de refinanciación o de sustitución de los

préstamos formalizados con el FFPP en mejores condiciones financieras que las recogidas

en estos últimos contratos. Esta circunstancia puede ayudar a aumentar la liquidez de las

entidades locales y a consolidar la mejora de su situación financiera.

Vista la Memoria de la Concejala Delegada de Hacienda de fecha 19 noviembre de 2014.

Visto el Informe de Tesorería de fecha 18 de noviembre de 2014.
Visto el Informe de la Intervención General.
Visto el resto de la documentación obrante en el expediente.

El Pleno, previa deliberación y debate, ACUERDA, por unanimidad de los presentes:

PRIMERO.- Solicitar la refinanciación de la operación suscrita con el Fondo de pago a
Proveedores suscrita al amparo del Real Decreto 4/2012 de Pago a proveedores e instrumentada
a través de la Entidad BBVA, Importe a refinanciar:#2.500.831,84€#
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Se incorpora, la propuesta del BBVA con las condiciones de la operación, como parte
integrante del presente Acuerdo.

SEGUNDO.- Facultar al Sr. Alcalde-Presidente para la ejecución del presente acuerdo.

Siendo las 18:20 horas se incorpora a la sesión plenaria D. Guillermo Magadán Cuesta.

7º.- APROBACIÓN INICIAL EXPEDIENTE DE MODIFICACIÓN DE CRÉDITO Nº
10/2014.

Vista la Providencia de la Sra. Concejala Delegada de Hacienda de fecha 20 de
noviembre de 2014 disponiendo la incoación del expediente nº 10/2014 de modificación de
crédito mediante crédito extraordinario y suplementos de crédito ante la necesidad de otorgar
cobertura presupuestaria a gastos específicos y determinados que no pueden ser demorados a
ejercicios posteriores.

Vista la propuesta de fecha 19 de noviembre de 2014 realizada por los servicios
técnicos de Contabilidad en la que se hace constar  las partidas presupuestarias.

Visto el informe de Intervención de fecha 20 de noviembre de 2014.

Visto el dictamen de la Comisión Informativa de Hacienda, de fecha 24 de
noviembre de 2014.

El Pleno, previa deliberación y debate ACUERDA por 21 votos a favor emitidos por
los Sres. Concejales de los Grupos Municipales de Izquierda Unida-Los Verdes, Popular  y
Mixto, ningún voto en contra y 4 abstenciones correspondientes a los Sres. Concejales del
Grupo Municipal Socialista:

PRIMERO.- Aprobar inicialmente el expediente de modificación de crédito nº 10/2014 en los
presupuestos de gastos del presente ejercicio mediante crédito extraordinario y suplementos de
crédito, financiado por utilización de Remanente de Tesorería para gastos generales y bajas de
créditos de otras partidas, de acuerdo con el art. 177.2 del Texto Refundido de la Ley
Reguladora de las Haciendas Locales y art. 37 del R.D. 500/1990 de 20 de abril, según el
siguiente detalle:
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MODIFICACION DE CREDITOS NÚMERO 10/14 MEDIANTE CREDITOS EXTRAORDINARIOS Y
SUPLEMENTOS DE CRÉDITO POR UTILIZACIÓN DE REMANENTE DE TESORERÍA PARA GASTOS

GENERALES Y BAJA DE CREDITOS

CRÉDITOS EXTRAORDINARIOS
OR

G PROG ECON DENOMINACION ALTAS

041

4 23101 78000

AYUDAS DE HABITABILIDAD EN EL ENTORNO/SERVICIOS

SOCIALES 12.000,00

TOTAL CREDITOS EXTRAORDINARIOS 12.000,00

SUPLEMENTOS DE CRÉDITO
OR

G PROG ECON DENOMINACION AUMENTOS

051

4 34200
63200 INVERS. DE REPOS. EDIFICIOS Y CONSTRUCCIONES/INST.

32.429,11

TOTAL SUPLEMENTOS DE CREDITO 32.429,11

TOTAL CREDITOS EXTRAORDINARIOS Y SUPLEMENTOS DE
CREDITO

44.429,11

FINANCIACIÓN:

BAJAS DE CREDITOS

ORG PROG ECON DENOMINACION BAJAS

0414 23101 48000 AYUDAS ASISTENCIALES/SERVICIOS SOCIALES 12.000,00

TOTAL BAJAS DE CREDITO 12.000,00
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UTILIZACIÓN DEL REMANENTE DE TESORERÍA PARA GASTOS
GENERALES

CONCEPTO DENOMINACION IMPORTE

0213/87000 REMANENTE DE TESORERIA PARA GASTOS GENERALES 32.429,11

TOTAL UTILIZACIÓN DE REMANENTE DE TESORERÍA
PARA GASTOS GENERALES

32.429,11

TOTAL FINANCIACIÓN
 

44.429,11

SEGUNDO.- Proceder a la exposición al público del citado expediente previo anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de
Madrid y en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento por plazo de quince días hábiles, para que los interesados puedan examinarlos y
presentar las reclamaciones oportunas en el Registro General del Ayuntamiento.

TERCERO.- Entender aprobado definitivamente este expediente de modificación de crédito mediante Crédito Extraordinario y suplementos
de crédito sin necesidad de nuevo acuerdo, si transcurrido  este plazo no se hubiesen presentado reclamaciones. En caso contrario, el Pleno
dispondrá del plazo de un mes para resolverla.

CUARTO.- Facultar al Sr. Alcalde-Presidente para la ejecución del presente acuerdo.
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8º.- INTERPELACIÓN FORMULADA POR D. JOSÉ CARLOS QUERENCIAS
(GRUPO MUNICIPAL MIXTO) SOBRE LA EMPRESA MUNICIPAL DE SERVICIOS.

SR. QUERENCIAS.- Muchas gracias Sr. Alcalde, tal y como marca el reglamento y como no
podía ser de otra manera este grupo municipal y este concejal como portavoz presentó el pasado
18 de noviembre, previo a este pleno lo que es la interpelación en relación  lo que es el
funcionamiento y una serie de requerimientos en relación a la Empresa Municipal de Servicio,
Rivamadrid.

Esta mañana se nos ha hecho llegar toda la documentación, una amplia documentación
que lógicamente pues no está estudiada en profundidad porque ha sido recibida esta mañana.

Entonces lo que vamos a hacer es, vamos a retirar la interpelación, vamos a estudiar en
profundidad esa... esa documentación, amplia documentación que ustedes nos han pasado y en
función del estudio de esa documentación, tomamos la decisión de si llevamos al próximo
pleno una interpelación o una moción o consideramos que el tema está suficientemente
aclarado. Muchísimas gracias.

SR. ALCALDE.- Bien, muchas gracias., Sr. Concejal, pues del estudio de esa documentación
vemos si tiene usted que traer otra interpelación al próximo pleno.

9º.- INTERPELACIÓN FORMULADA POR Dª MÓNICA CARAZO GÓMEZ (GRUPO
MUNICIPAL SOCIALISTA)  SOBRE ASUNTOS RELATIVOS A LA EMPRESA
MUNICIPAL DE LA VIVIENDA.

Sra. Concejala cuando quiera.

SRA. CARAZO GÓMEZ.- Vale, leo primero la interpelación.

Tanto en el pleno municipal ordinario de octubre como en el pleno extraordinario de
noviembre se trataron diferentes temas relacionados con la empresa municipal de la vivienda,
así como con lo relativo al traslado del Área de Urbanismo al edificio Atrio.

A este respecto tanto la Concejala responsable de Urbanismo como el Alcalde han
trasladado una serie de informaciones que me gustaría se ampliaran, concretaran o aclararan, y
por esta razón desde el Grupo Municipal Socialista presentamos esta interpelación al objeto de
conocer y poder aclarar ¿cuales son todas las razones por las que se han trasladado el Área de
Urbanismo al edificio Atrio así como de qué manera afecta esta decisión a la Empresa
Municipal de la Vivienda?, ¿cuáles son las nuevas medidas de transparencia y control que se
han puesto en marcha desde el EMV y si tiene la EMV conocimiento de la denuncia interpuesta
contra la empresa por una parte del Gobierno Municipal?.

Y ahora pasando a los motivos y la explicación de la interpelación en los últimos... en
los últimos, sí gracias, en los últimos plenos tanto como hemos dicho en el de septiembre como
en el de octubre, como en el extraordinario se han trasladado por parte del gobierno algunas
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informaciones relativas a la Empresa Municipal de la Vivienda, cuando este grupo municipal
conocimos la decisión unilateral por parte del gobierno de trasladar a toda el Área de
Urbanismo al edificio Atrio preguntamos en reiteradas ocasiones cuáles eran  las causas que
habían llevado para la toma de esta decisión, dado que no se nos había trasladado ningún tipo
de información al respecto.

En tres o cuatro ocasiones la Concejala responsable de Urbanismo que además es
Consejera Delegada de la Empresa Municipal de la Vivienda nos informó que la única causa y
objetivo para el cual se procedía al traslado del Área de Urbanismo al edificio Atrio donde se
encuentra la Empresa Municipal de la Vivienda era que se quería unificar y centralizar todas las
políticas de urbanismo y vivienda en un mismo edificio.

Se le ha preguntado en dos, tres y hasta cuatro ocasiones y la respuesta siempre ha sido
la misma, pero sorprendentemente en el pleno extraordinario de hace unas semanas donde al
inicio de este mes, el Alcalde en... la explicación tras la auditoría de la Empresa Municipal de
la Vivienda que venía habida cuenta del informe de la Cámara de Cuentas dijo que es que se
trataba de un paso previo para la municipalización.

Entonces volvemos a preguntar, ¿cuáles son las causas, todas la causas, no sólo las que
se nos trasladen en unos plenos y luego en otros se amplíe con otras, TODAS, queremos
conocer ya todas, el global de porqué este Gobierno Municipal unilateralmente trasladó al Área
de Urbanismo al edificio Atrio?.

No voy a volver a debatir si eso ha repercutido o no a la ciudadanía, que ya digo que
como hemos argumentado en mas ocasiones ahora mismo tiene muchas mas desventajas que
ventajas.

Por lo tanto díganos ya las razones reales por las que eso se ha hecho así, y todas.
Además en esa auditoría que el pleno se hizo por la mañana, no se hizo por la tarde, que
seguramente podrían haberlo escuchado más vecinos y vecinas como está ocurriendo hoy, se
habló de una serie de medidas a raíz de las conclusiones que se trasladaban en la auditoría
interna, y que la concejala desglosó y dijo que se estaban poniendo en práctica y que se estaban
realizando, se dijeron varias que compartimos y que quiero recordar que no son nuevas que
fueron decisión unánime de una junta general de diciembre con el anterior Consejo de
Administración, y unánimemente por todos los grupos políticos queda que el Presidente fuese,
o sea el Alcalde fuese el Presidente de la Empresa Municipal de la Vivienda, que pasase la
Secretaria a ser la Secretaria del Consejo y que la Interventora se incorporase.

Por lo tanto esas medidas ya se estaban poniendo en marcha, pero sí que dijo una cosa y
es que el Consejo de Administración una vez conocido ese resultado de la euditoria interna
hecha por la intervención municipal, había reclamado la cantidad a la empresa Habico, a la
empresa externializada en concepto de alquiler de los espacios que ocupaba, y además dijo que
había sido en el Consejo de Administración, que no recordaba muy bien pero que creía que
había sido en el del 21 de octubre. Yo, es verdad que como ya no me atrevo a que mi memoria
pueda fallar me he revisado todos los consejos de administración, yo recuerdo que ya se había
solicitado ese ingreso del dinero en concepto de alquiler cuando estaba en marcha la comisión
de investigación, he revisado todas las actas y no están, entonces me gustaría saber que si
realmente este Consejo de Administración del cual formo parte en algún momento determinado
ha hecho esta reclamación nuevamente, yo lo desconozco, he revisado las actas de los consejos
de administración una por una y no lo encuentro, y como se dijo en el pleno pasado
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probablemente ha sido una equivocación mía o a lo mejor un dato erróneo, pues que nos lo
aclare para conocer en qué situación se encuentra esta solicitud de la reclamación de la deuda.

Y por último y no menos importante sino yo creo que debe ser algo en lo que haya
cuenta de la transparencia...

SR. ALCALDE.- Un minuto.

SRA. CARAZO GÓMEZ.- Sí ya acabo... Había cuenta de la transparencia y que es lo único que
queda por resolver de todo el conflicto de la Cámara de Cuentas de la Empresa Municipal de la
Vivienda y de lo mala que es Habico y el anterior gobierno municipal, nos gustaría que nos
digan ¿quién conoce, quién tiene y porqué no se da ya una copia de la denuncia interpuesta a la
Fiscalía por Concejales de Izquierda Unida a esta corporación y a la EMV, cuándo se va a
solicitar, cuándo vamos a conocerla y cuándo se va a facilitar copia?. Porque creo que es algo
que tiene que ser prioritario y que no podemos dilatar más en el tiempo así que por favor si me
pueden responder a todo.

SR. ALCALDE.- Bien, muchas gracias Sra. Concejala, pues en cinco minutos también a lo que
pueda responder Sra. Concejala cuando quiera.

SRA. REBOIRO MUÑOZ.- Muchas gracias.

Yo francamente a mí me da exactamente lo mismo, me puede venir a hacer todos los
plenos las mismas preguntas, aquí, en el pleno y en el Consejo de Administración de que usted
forma parte.

Es que es curioso, porque usted está informada de primera mano en el Consejo de
Administración, de todo. Le recuerdo que en este Consejo de Administración donde se vió el
cálculo del metro cuadrado cómo tenía que pagar la empresa Habico después del estudio que se
hizo, un Consejo de Administración en el que usted participó y estuvo presente, y se dio cuenta
del dinero que se les iba a reclamar en octubre, al mismo tiempo que tenemos otras... una serie
de medidas que se habían puesto en marcha, y se dio cuenta al Consejo de Administración
porque la reclamación de una cantidad no es algo que el Consejo de Administración tenga que
aprobar, se dio cuenta como era... porque lo consideramos así.

Bien le voy a decir, por ir paso por paso.

El traslado de la Concejalía ha estado motivado exclusivamente, pero exclusivamente
por la voluntad organizativa de este gobierno de unificar los servicios de Urbanismo y Vivienda
en un mismo edificio, se lo llevo... es la cuarta o la quinta vez que se lo digo, y sin ningún
problema, reiteraremos, porque queremos avanzar hacía la municipalización de los servicios,
claro que sí. Que uno de los segmentos fundamentales es unificar Urbanismo y Vivienda en un
mismo edificio para prestar un mismo servicio, eso es una cosa clara que en ningún momento
hemos ocultado. Pero se unifican los servicios, yo le digo, ¿porqué lo ha trasladado?, porque
quiero organizar el servicio mejor, simplemente, que es así como se tiene hacer, al menos lo
que este gobierno entiende como más adecuado.
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Por lo demás nosotros seguimos apostando, como le estoy diciendo, por la apuesta por
la función pública, por la disminución de la externalización de determinados servicios, nos
oponemos a la privatización indiscriminada, es decir, esto es un objetivo global de este
gobierno y vamos a seguir trabajando, ahora y si los vecinos y vecinas de Rivas siguen
confiando en este Grupo Municipal a partir de mayo del año que viene. En ese sentido lo
seguiremos haciendo y seguiremos avanzando en ese camino, y estoy segura, porque siempre ha
sido así que ustedes el Grupo Socialista estará con nosotros en esa pelea y en esa lucha, porque
siempre han estado al lado, en la lucha por la municipalización de todos los servicios públicos.

Por las demás vuelvo a reiterar nuevamente a este pleno, lo dije en el anterior y sin
ningún inconveniente repetirlo, lo mismo que en el Consejo de Administración, las diferentes
medidas de transparencia y de control que han sido hasta este momento adoptadas, tenemos
presencia los órganos administrativos de control y supervisión tanto del Consejo de
Administración como de la Junta, tanto de la Secretaria General como de la Interventora
Municipal, algo que no existía anteriormente. Está, hay un respaldo legal con la modificación
de estatutos que se ha aprobado recientemente en la última Junta General, es decir, las cosas
llevan su tiempo, yo se digo, estamos en ello, ahora mismo en esta pregunta ya hemos celebrado
una Junta General, ya se han modificado los estatutos, en esos estatutos se recoge un
reglamento del Consejo de Administración que permite la presencia ciudadana dentro de los
Consejos de Administración, permite también y se modifica el Consejo de Administración con
la presencia, mayor presencia, de los Servicios Jurídicos Municipales a través de la Jefe de
Servicio de Urbanismo.

En este sentido vamos avanzando, posiblemente haya una posible Junta General,
cuando proceda, donde iremos avanzando en esta línea de transparencia y de mejora de las
condiciones de control y supervisión.

Se ha reforzado a través de la modificaciones estatutarias las mayorías para adoptar
acuerdos que hasta estas modificaciones, muchos de ellos y anteriores a diciembre como se dijo
en la Junta General estaban de una forma personalizada en el Consejero Delegado y en la
Gerencia, en estos momentos usted lo sabe el Consejo de Administración tiene bastante más
capacidad como órgano colegiado con respecto a las competencias que pueda tener el
Consejero Delegado por sí mismo.

Hemos ordenado y publicitado todo el sistema...

SR. ALCALDE.- Un minuto.

SRA. REBOIRO MUÑOZ.- ... de alquileres públicos, voy ya más rápidamente, se han revisado
todas las instrucciones de contratación de la Empresa en un próximo Consejo de
Administración veremos los métodos y demás, se ha hecho un trabajo y aprobaremos un nuevo
reglamento de contratación, y se han introducido normas internas para el control y
sostenibilidad financiera y conciliación de saldos. Se está trabajando permanente y
sistemáticamente con la Intervención General Municipal con respecto a cualquier tipo de
actuación económica y financiera que vaya a llevar a cabo la EMV.
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Y bueno, y por supuesto la última pregunta, la Empresa Municipal de la Vivienda no
tiene conocimiento a través de ningún órgano de ninguna denuncia, no tiene conocimiento, ni el
Ayuntamiento tampoco tiene conocimiento porque el Ayuntamiento no es parte en esta
denuncia, y no se ha personado a ello, con lo cual no tenemos conocimiento.

SR. ALCALDE.- Gracias Sra. Concejala, responde la réplica por dos minutos, sí.

SRA. CARAZO GÓMEZ.- Si, empezando por el final porque a veces nos sorprende tanto las
cosas que dice, no lo voy a decir yo, acta de la Comisión de Investigación, el Sr. Del Cura
actual ahora Alcalde dijo: “Hay que ponerse en contacto con la Fiscalía para que aclare la
denuncia”, dice, porque hay una denuncia contra la Corporación y la EMV. Pero ahora resulta
que el Ayuntamiento no tiene conocimiento de que hay una denuncia, pues lo tiene muy fácil,
hay compañeros suyos concejales de este gobierno municipal que han firmado esa denuncia, y
no los tiene muy lejos, no los tiene muy lejos. (---) sólo tiene que hacer un giro y preguntar que
ponía esa denuncia, porqué no nos la facilitan, en qué situación está y cuándo van a dar la cara
hablando de transparencia para que el resto de los que formamos y nos sentamos en este pleno
municipal conozcamos qué recoge esa denuncia. Porque es algo de lo que se ha venido
hablando meses tras meses.

También me alegra saber una vez más que sí que es un paso a la municipalización
porque creo que es la primera vez que usted lo dice, y cuando las cosas son tan obvias hay
cosas muy obvias que se repiten aquí hasta la saciedad, pero esto no se había usted atrevido a
decirlo aquí o se le había olvidado, voy a pensar que se había olvidado por la obviedad de que
oye tenemos que saber, aunque a los trabajadores no se les ha informado que eso es un paso
previo a la municipalización. Entonces yo ahora agradecería que estas informaciones que se
trasladan aquí en el pleno y por eso se preguntan aquí porque no se trasladan en el Consejo de
Administración, si hay una ruta para esa municipalización pues que se nos haga... se nos dé a
conocer al resto de grupos municipales, y agradecería y lo pedimos una vez más como venimos
haciendo siempre, que de una vez le pidan a sus compañeros copia de la denuncia para que la
podamos conocer. Gracias.

SR. ALCALDE.- Gracias Sra. Concejala responde por dos minutos, Concejala.

SRA. REBOIRO MUÑOZ.- A ver, es curioso que yo le diga a los funcionarios les informe y a
los funcionarios públicos municipales que van a ser ¿municipalizados?. Me resulta un poquito
como curioso, curioso me parece, ¿vale?, ¿de acuerdo?.

Vamos en este sentido yo creo que he dado cumplida respuesta a la información que me
ha dado, y en la última parte que me ha planteado me limito al informe al informe de los
Servicios Jurídicos, donde literalmente me dice: “La información facilitada por los servicios
municipales dice que el ayuntamiento no ha tenido acceso al texto de la denuncia porque no
está personado”. Que es lo que usted me ha preguntado, y lo mismo que le he contestado
respecto a la EMV, la EMV no ha tenido acceso al texto de la denuncia porque no tiene
conocimiento de la misma, ¿esta?.
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SR. ALCALDE.- Gracias Sra. Concejala. Por dos minutos los grupos. Don Jesús, Grupo
Popular.

SR. GONZÁLEZ ESPARTERO.- Gracias Sr. Alcalde yo por dos cuestiones, una, la primera es
que después de escuchar a la Sra. Concejala de Hacienda hay una pregunta muy clara porque ha
hecho una alegoría sobre la no privatización indiscriminada y yo le voy a hacer una pregunta
muy clara, seis meses después de que ustedes, iba a decir accedieran al gobierno, no, no, usted
ya era Concejal de Hacienda anteriormente, salvo un periodo de tiempo de cinco o seis meses, a
día de hoy ¿quién sigue gestionando la Empresa Municipal de la Vivienda?. Porque que yo sepa
ni este pleno ni la Junta General de la Vivienda se ha dado cuenta por parte del gobierno de
ningún cambio en la gestión, en el tipo de gestión, es decir, en la gestión indirecta, de la
Empresa Municipal de la Vivienda.

Y luego por otra parte, bueno al final ha rectificado la Sra. Concejala de Hacienda o en
este caso Consejera de la EMV, por su afirmación de que el gobierno municipal no tenía
conocimiento o no existía porque todos los grupos, todos los grupos, tenemos una copia de la
notificación que hace la Fiscalía de Alcalá de Henares comunicándole a este ayuntamiento y al
anterior gobierno municipal que existe una denuncia contra este consistorio, y contra toda la
corporación, y eso por si no... por si lo quiere buscar Sra. Reboiro es del registro de entrada de
5 de marzo de 2014 a las 11:19 en Alcaldía, registro de entrada del ayuntamiento, lo digo
porque todos los grupos tenemos una copia, entonces vamos a tener cuidado con lo que
afirmamos porque la denuncia existe, otra cosa es que ustedes no les pregunten a sus
compañeros en qué consiste esa denuncia, que sería lo lógico, y que toda la corporación puesto
que toda la corporación ha sido denunciada no sabemos porqué, tengamos la información. Y ya
no la corporación sino los vecinos, que los vecinos sepan porqué miembros del partido, o
miembros de gobierno que sustenta el gobierno denuncian a su propio gobierno y a su propia
corporación.

Creo que es algo muy simple y que llevamos muchos meses pidiendo el resto de los
grupos porque nos encantaría por lo menos saber de lo que estamos hablando. Gracias Sr.
Alcalde.

SR. ALCALDE.- Gracias Sr. Concejal, por dos minutos cierra la concejala.

SRA. REBOIRO MUÑOZ.- A ver, nosotros estamos creando las condiciones para avanzar a
una municipalización y un control total de la gestión, tenemos una relación contractual con una
empresa que finaliza dentro de 16 meses, y nosotros vamos avanzando en el control económico,
financiero, jurídico de esta empresa, es lo que estamos haciendo en estos momentos de forma
tal que se den las condiciones cuando finalice en contrato analizaremos nosotros o quien esté si
se dan las condiciones para continuar en esta situación o avanzar, como he adelantado en este
pleno si es este grupo municipal el que tiene esa responsabilidad avanzar en la municipalización
y en el control total de la gestión, eso es lo que he dicho y creo que es lo que hay, o sea no
vamos a romper excepto que usted me quiera decir que bueno, que vengamos aquí a hacer una
ruptura de una relación contractual. No lo vamos a hacer por sentido de la responsabilidad, es
una cosa lógica, vamos creando los pasos y el camino adecuado, e insisto en lo de la denuncia
ustedes me preguntan, yo este gobierno municipal no tiene conocimiento y ¿porqué no tiene
conocimiento del cuerpo de la denuncia?, porque le ha preguntado a los Servicios Jurídicos, yo
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le he preguntado y me han dicho esto, y en la EMV lo mismo, yo contesto literal y
estrictamente a lo que ustedes me preguntan, nada más.

No estoy mintiendo estoy diciendo una realidad con un informe de los Servicios
Jurídicos ¡eh!. En ese sentido estoy leyendo literal lo que ellos me han dicho.

SR. ALCALDE.- Gracias Sra. Concejala. Pasamos a la siguiente interpelación formulada
también por Dª Mónica Carazo, Sra. Concejala cuando quiera.

10º.- INTERPELACIÓN FORMULADA POR Dª MÓNICA CARAZO GÓMEZ (GRUPO
MUNICIPAL SOCIALISTA) RELATIVA A CONTRATOS CON LAS EMPRESAS
SPORT & TENNIS PROFESSIONAL SERVICE S.L. Y SPORT &RACKET
PROFESSIONAL SERVICE, S.L.

SRA. CARAZO GÓMEZ.- Si paso a leer primero la interpelación y luego ya hago la defensa.

En el pleno del pasado mes de octubre, tuvo lugar una comparecencia del Concejal
Raúl Sánchez Herrán, en la que se trasladaron diferentes informaciones relativas a contratos
con la Empresa Sport & Tennis Professional Service S.L. y con la empresa Sport & Racket
Professional Service S.L. Tras dicha comparecencia y ante las informaciones trasladadas, desde
el Grupo Municipal Socialista, solicitamos por registro copia de los diferentes contratos y
expedientes, documentación que el Gobierno no nos facilita alegando unos argumentos poco
razonables, motivo por el cual, este Grupo Municipal a fecha de hoy no dispone de la
documentación.

En los últimos días, los medios de comunicación se han hecho eco de la noticia,
recogiendo diferentes informaciones y declaraciones al respecto, informando que el Alcalde ha
ordenado la apertura de un expediente informativo en el consistorio. A este respecto, ante las
diferentes informaciones y sucesos, y dada la falta de información, desde el Grupo Municipal
Socialista trasladamos nuestra preocupación y exigencia de la máxima transparencia, por lo que
presentamos esta interpelación al objeto de conocer: ¿Cuándo va a facilitar el Gobierno
Municipal la información solicitada por registro a este Grupo Municipal? ¿Cuál ha sido el
procedimiento que se ha iniciado a este respecto por parte del Gobierno, así como por qué ha
sido iniciado ahora y no con anterioridad, qué ha cambiado? ¿Qué pasos va a dar el Gobierno
Municipal para clarificar y qué exista la máxima trasparencia respecto a todo el proceso?.

Bueno, todo esto en el pleno del pasado mes de octubre, y paso a hacer la defensa de la
interpelación, hubo una comparecencia por parte del Concejal de Deportes  Raúl Sánchez, tras
la... en la cual se dieron una serie de informaciones y porqué no se denunciaron unas posibles
irregularidades y por ello desde el Grupo Municipal Socialista presentamos por registro un
escrito en el que solicitábamos copia de todos y cada unos de los contratos de los que aquí se
estaba hablando.

Lejos de darnos esa información desde el gobierno municipal se nos dijo que teníamos
que solicitar la documentación a una comisión que hoy viene aquí a exigir que se cree, es decir,
nos dijeron que pidiésemos la documentación de estos expedientes que aquí se estaban
hablando a una comisión, a la Comisión Especial de Vigilancia a la Contratación que a fecha de
hoy aún no está en funcionamiento, que no se sabe quienes son los que la componen ni como va
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a funcionar, y por lo tanto era una forma de no darnos la documentación no sabemos muy bien
las razones.

Como entendíamos que ese argumento no era viable y que además era cuanto menos
reírse de nosotros, volvimos a presentar otro escrito en el que volvíamos a dar nuestras razones
por las que pedíamos la documentación a Alcaldía.

En este caso sí que se nos dio copia de dos expedientes, dos expedientes, y entonces el
resto de expedientes de los 17 que solicitábamos se nos informaba por parte de Alcaldía que el
resto de contratos solicitados se está procediendo a su localización en el archivo municipal.

De verdad ustedes me están diciendo que estos contratos de los cuales se viene
hablando aquí, preguntas, interpelaciones, ehh... comparecencias en este pleno, estos contratos
de los cuales parece ser porque lo han hecho aquí público, los tiene y dispone de ellos un grupo
de la oposición, estos contratos de los cuales en la comparecencia el Concejal de Deportes
estuvo durante 10 minutos desglosando uno a uno y por los cuales el Alcalde ha mandatado la
apertura de un expediente interno en el Ayuntamiento, este pobre gobierno municipal, ¿de
verdad me dice que es que no dispone de ellos, que no los tiene localizados?.

Yo ya no sé si los tiene localizados o no, pero si tiene algún problema para localizarlos
seguro que tienen a bien el grupo al que se los facilitaron de darles una copia y así nos la
puedan dar al resto de los grupos de la oposición. Porque creo que es lo suficientemente serio lo
que está ocurriendo como para que tengamos toda la información, porque no puede ser que
escuchemos y veamos en una notificación por parte... bueno en una nota de prensa que emite un
comunicado por parte de Izquierda Unida en el que se dice que se ha abierto un procedimiento
interno, explíquenos, esas medidas internas, ese expediente, a quién, cómo, cuándo, porqué
ahora y no antes, en qué momento se ha tomado la decisión, y además porqué se está
bloqueando si ya se está haciendo el debate y se ha trasladado aquí el acceso de la
documentación al resto de los grupos de la oposición.

No digan que no, porque a día de hoy no disponemos de la documentación y por lo
tanto no podemos saber si esas acusaciones con respecto a irregularidades en el proceso de
contratación de la Concejalía de Deportes son una realidad o no, así que agradecería que el
gobierno nos informase cuando va a tener a bien darnos esa documentación, qué medidas va a
tomar. Venimos aquí a pedirles una comisión de investigación, qué medidas para la
transparencia este gobierno municipal va a tomar a este respecto para que se aclaren cada una
de las acusaciones que están ensombreciendo la gestión municipal de este ayuntamiento.

SR. ALCALDE.- Gracias Sra. Concejala, le responde por cinco minutos también el Portavoz
del Gobierno, Curro Corrales.

SR. GARCÍA CORRALES.- Buenas tardes, de nuevo, gracias Sr. Alcalde, gracias Sra. Carazo.

He de empezar contestando a las primeras preguntas, usted hacía referencia de manera
muy extensa también en su intervención verbal, me refiero a la primera pregunta que plantea en
el texto de la interpelación sobre el acceso a la documentación solicitada.  Efectivamente tengo
entendido que ya han accedido a tres de los expedientes solicitados, es decir, a los que
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corresponden a esta legislatura y que los otros se van a poner a su disposición inmediatamente,
espero que mañana mismo pueda recibir usted la llamada para acceder al mismo.

Que estén siendo localizados no quiere decir ni que estén perdidos ni que no estén a
mano, quiere decir que quienes tienen que localizarlos que son el departamento de contratación
tienen mucho volumen de trabajo y además son 17 expedientes en total, algunos muy pasados,
muy antiguos, con lo cual bueno yo le pido disculpas por la tardanza y en todo caso ya digo que
tendrán acceso a ellos inmediatamente ¿no?.

Entrando un poco mas en materia, yo agradezco el tono que usted utiliza creo que
responde sinceramente a una exigencia por otro lado, además completamente legítima de
aclaración, de explicación, de rendición de cuentas pero tengo que lamentar que vengamos a
este pleno a hablar de este asunto después de todo el arrastre que ha habido mediatizado en la
última semana. Y lo lamento no porque nos importe dar explicaciones, todo lo contrario hemos
hablado en este pleno muchas veces de este asunto y lo seguiremos haciendo cuanto sea
necesario.

Lo lamento, de hecho bueno, pues aquí estamos. Lo lamento porque de alguna manera
el Partido Popular ha querido hacer de una relación de contratos de más de 14 años de
antigüedad una cortina de humo para tapar los incontables casos de corrupción que rampan
entre sus filas, entre cargos público que están y conocemos imputados y hasta en la cárcel, y por
tanto hacer con esto una especie, una suerte de escándalo que ni está ni se le espera.

Yo quiero pedirles porque creo que es también su responsabilidad, quiero pedirles al
Partido Socialista que sean todos los exigentes de transparencia, de explicaciones, todo lo que
quieran, pero también que no se presten a colgarse esa percha del Partido Popular porque la
foto de esa pinza entre ambos partidos entre ambos partidos en este momento yo creo que es
bastante fea, ¿no?.

Por otro lado quiero recordarles, además, quiero recordarles que estos contratos, esta
relación de contratos entendemos perfectamente legales y limpios, de más de 14 años de
antigüedad coinciden con un largo periodo de tiempo que mayoritariamente ustedes han sido
parte del gobierno de la ciudad, de la Junta de Gobierno que incoaba y adjudicaba contratos, y
que además, incluso entre el año 2008 y 2011 presidiendo el Sr. Magadán Portavoz de su
partido, varias mesas de contratación que propone las adjudicaciones sobre las que hoy el
Partido Popular siembra esa duda y esa sospecha.

Nos pregunta qué procedimiento se ha puesto en marcha por parte del gobierno local y
porqué ahora. Se ha puesto en marcha un expediente de información reservada por decisión del
Alcalde tras el último pleno municipal ante la insistencia del Grupo Popular, durante varios
meses atrás sobre este asunto y ante algunas afirmaciones que en el mismo pleno último pues se
virtieron. Y este tipo de expedientes si... deben conocer, son el paso previo a un expediente
sancionador de sus conclusiones correspondiese.

Se ha solicitado igualmente un informe al departamento de contratación sobre el ajuste
y derecho a derecho y procedimiento administrativo de dichos contratos y de ambos
documentos, tanto del informe del departamento de contratación como del expediente de
información reservada, creemos poder tener su conclusión mañana mismo y se les dará traslado
a todos los grupos.
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Y sobre los pasos para que exista la máxima transparencia, en primer lugar como digo
sobre estos procedimientos puestos en marcha, informar a los Grupos y rendir cuenta
públicamente de ello igualmente, en segundo lugar poner en  marcha la Comisión de Vigilancia
a la Contratación, y digo ponerla en marcha cuando sea posible y será posible creo que ya a
partir de escasas horas que es cuando el Partido Popular, que fue el grupo proponente de
aquella iniciativa ha tenido a bien notificar cuales van a ser sus representantes con más de una
semana de retraso respecto al plazo, y con más de dos semanas después de que se requiriese a
todos los grupos esa información para poder constituir y desarrollar una comisión que podría ya
estar funcionando, una comisión que tiene capacidad de pedir comparecencias de ampliar
información expedientes de contratación, de emitir dictámenes sin el bloqueo ni el veto de
ninguno de los grupos, etc.

Y por último no nos negamos a que además una vez agotados los cauces ordinarios de
los que nos dotamos y así debe ser, porque para eso nos dotamos de ellos incluso con un amplio
consenso y acuerdo en este pleno, exploremos otras vías para arrojar más luz si así se considera
necesario.

Pero yo pido que lo hagamos con el rigor y con la lealtad institucional que se exige de
representantes públicos y no cayendo en determinados ruidos que me parece que poco tienen
que ver con lo que aquí se viene a hablar, y no lo digo por usted, ni por ustedes pero creo que es
importante subrayarlo. Gracias.

SR. ALCALDE.- Gracias Sr. Concejal, por dos minutos Dª Mónica.

SRA. CARAZO GÓMEZ.- Si, seguro que es igual de generoso.

En primer lugar espero que... le tomo la palabra que esos expedientes estén mañana, esa
documentación, y que no sea lo habitual que se tenga que hacer público ese bloqueo del acceso
a la documentación para que así se nos dé.

Yo sí que lamento que nuevamente Rivas esté en los medios de comunicación y por lo
tanto no estamos hablando aquí porque estén los medios de comunicación sino que como usted
dice, como el Partido Socialista era parte del Gobierno somos los primeros interesados en que
se aclaren todas y cada una de las cuestiones que se están poniendo encima de la mesa, y estoy
segura de que eso que les gusta a ustedes de la pinza no se va a dar, porque la responsabilidad
les va a llevar a crear del mismo modo que se creó hace unos meses una comisión de
investigación, va a llevar a que todos los que estamos aquí sentados apoyemos una comisión de
investigación, que aclare todas y cada una de las cuestiones de las que se están dilucidando si
son irregulares o no. Porque el propio Alcalde ha afirmado ya aunque usted dice que son todos
correctos que hay un error administrativo, por lo tanto queremos conocer y queremos que así
sea.

Quiero decir un pequeño matiz, esa comisión de vigilancia a la contratación que aquí se
aprobó y que todavía no está en marcha, y que no tiene por lo tanto un protocolo de actuación
podría dilapidar en el tiempo algo muy urgente, y aclarar que es complementario nunca suple
un mecanismo que hay de control al gobierno que existe dentro del reglamento municipal, y por
lo tanto la seriedad y la dificultad o todo lo que conlleva ahora estos expedientes. Creo que es
lo suficientemente serio como para que se... con la mayor brevedad posible y urgentemente se
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convoque y se cree una comisión de investigación que aclare y dé unas conclusiones claras para
que a partir de ahí podamos saber si se tienen que tomar unas medidas unas actuaciones y poder
limpiar la gestión municipal de este ayuntamiento que ahora mismo está en entredicho
nuevamente.

SR. ALCALDE.- Gracias Sra. Concejala, por dos minutos Sr. Concejal.

SR. GARCÍA CORRALES.- No, muy, muy brevemente porque ya hemos entrado en terrenos
que creo que vamos a debatir a continuación sin tardar mucho, ¿no?.

Usted en la interpelación plantea una serie de preguntas que creo que han tenido
respuesta, en todo caso, yo sí quiero recordar que efectivamente los mecanismos de los que se
dota esta corporación, incluido este de la Comisión Especial de Vigilancia a la Contratación, no
tiene porqué excluir otros ciertamente, pero insisto en la idea de que no parece muy sensato que
mientras se está impidiendo que esa comisión haga sus trabajos estemos quizá buscando más
titulares que realidades de trabajo en el ámbito del ayuntamiento, con lo cual, bueno, pues sobre
otras cuestiones que ha planteado en esta última intervención creo que vamos a poder hablar en
breves minutos.

SR. ALCALDE.- Gracias Sr. Concejal, por los Grupos D. Antonio dos minutos.

SR. DE LA PEÑA.- Gracias Sr. Alcalde.

Mire usted, ante la aprobada y no negada partición de D. Santiago Anes en la firma de
la rescisión del contrato con Sport and Tennis, inicio del contrato con Sport and Racket, con
providencia de gasto todo ello el mismo día, el 10 de noviembre de 2008, es más que evidente
la presunta participación en la reconocida irregularidad administrativa de este Coordinador de
Gobierno Municipal.

Que iniciado el expediente, al que se me ha llamado, dado el reconocimiento de la
irregularidad instruido por D. Gerardo Retuerta como consecuencia de la denuncia en el pleno
de estos hechos. D. Santiago Anes presuntamente ha continuado tomando decisiones como
Coordinador del Gobierno Municipal de IU relativas a la posibilidad de los Concejales de la
oposición de ver los expedientes, no hay más que preguntarle a Sra. Mónica Carazo quién ha
firmado esos documentos de “vista” o “no vista” de expedientes.

Que exijo que el Gobierno Municipal dado que D. Santiago Anes no se ha inhibido
voluntariamente, proceda a retirarle de forma inmediata todas las decisiones que se refieran a la
Comisión de Investigación, y, o como a cualquier trámite o procedimiento de la revisión de los
expedientes que tiene.

Que reconocidas las irregularidades por parte de D. Pedro del Cura cometidas por D.
Rafael Martínez Niza en la firma de la prórroga del contrato, y declarado por Pedro del Cura
que se le apartó  de su cargo, afirmo que son falsas, ya que D. Rafael Martínez Niza pidió
voluntariamente y se le concedió una licencia no retributiva tal y como en el decreto 3272 de
2008.
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Que como he repetido en todas mis intervenciones desde hace 6 meses son 15 las
personas que han visto esos contratos, y que exijo se inicien las investigaciones para depurar la
responsabilidad “in vigilando”, que tiene el gobierno del proceso administrativo y los
funcionarios y políticos que ocultaron esta información durante todo este tiempo...

SR ALCALDE.- Vaya terminando Sr. Concejal.

SR. DE LA PEÑA.- Sí por favor sólo dos preguntas, concretamente si  D. Raúl conocía y era
responsable y no se enteró, ¿qué clase de gestor era?. Y si lo conocía y lo sabía y no actuó, ¿qué
clase de persona es?. Muchas gracias.

SR ALCALDE.- Gracias Sr. Concejal, por dos minutos.

SR. GARCÍA CORRALES.- A quién le gusta mucho hacer referencias retóricas a la hombría de
bien, ya las habíamos visto en alguno otro pleno y bueno ahora casi casi ha faltado mencionar
esa expresión.

En todo caso la tramitación, el sistema que nos hemos dotado, que hemos pretendido
dotarnos, y que es revisable para el acceso a documentación, era precisamente el de remitirlo a
Alcaldía las solicitudes, así se expresó en una Junta de Portavoces, con lo cual no existe
ninguna participación en concreto de ninguna persona que no participe de la solicitud y el
acceso a la información de toda la documentación de contratación que se pide en este
ayuntamiento. Con lo cual, bueno pues se quiere también volver a generar una sombra de
sospecha sobre un elemento que pretendía facilitar el acceso a determinada documentación y
que cuando es mucha documentación pues evidentemente se tarda un poco más, no es
responsabilidad desde luego de este Gobierno Municipal.

Por lo demás, yo, francamente creo que algunas otras preguntas que se hacen son mas
juicio de valor que preguntas sobre la gestión municipal o sobre elementos de los que estamos
aquí hablando, desde luego es muy legítimo que en el fuero interno de cada cual se quede
prendida la reflexión de que efectivamente hay gente que probablemente cuando era mejor
persona era mejor política, pero eso es una cosa personal como digo. Nada más.

SR. ALCALDE.- Gracias Sr. Concejal.

Ahora sí pasamos a... Dación de cuenta decretos de Alcaldía.

11º.- DACION DE CUENTA DECRETOS DE ALCALDIA.

Se da cuenta de los Decretos de Alcaldía comprendidos entre los números 5451/2014 al
5900/2014 ambos inclusive.

Dándose el Pleno por enterado.
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El Sr. Presidente, de acuerdo a lo establecido en el artículo 91 del ROF aprobado por
R.D. 2568/86, de 28 de noviembre, concluido el examen de los asuntos incluidos en el Orden
del Día y antes de pasar al turno de ruegos y preguntas, el Sr. Alcalde propone al Pleno las
siguientes mociones por trámite de urgencia:

- MOCIÓN DE URGENCIA DEL GRUPO MUNICIPAL DE IU-LV AL PLENO
MUNICIPAL POR LA MÁXIMA TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS
EN LA CONTRATACIÓN MUNICIPAL

- MOCIÓN URGENTE PARA LA CREACIÓN DE UNA COMISIÓN ESPECIAL DE
INVESTIGACIÓN SOBRE CONTRATOS PRESUNTAMENTE IRREGULARES EN EL
AYUNTAMIENTO DE RIVAS VACIAMADRID

- MOCION DE URGENCIA DEL GRUPO MUNICIPAL  SOCIALISTA PARA INSTAR
AL GOBIERNO MUNICIPAL A CREAR UNA COMISION DE INVESTIGACION
PARA CONOCER LA SITUACIÓN DE LOS CONTRATOS DE LA CONCEJALIA DE
DEPORTES CON DIVERSAS EMPRESAS.

En este momento siendo las 19:05 abandonan el Salón de Pleno, los Sres. Concejales Dª
Yaiza García Reca y D. Marcos Sanz Salas ambos del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los
Verdes.

A continuación se procede a DECLARAR LA URGENCIA de la Moción presentada
por el Grupo Municipal de Izquierda Unida-Los Verdes, tras justificación de la urgencia, por el
Sr. Portavoz del Grupo D. Francisco José García Corrales se procede a votar la misma con el
siguiente resultado:

Votos a favor 22 emitidos: 11  por los Sres. Concejales presentes del Grupo Municipal de
Izquierda Unida-Los Verdes, 7 del Grupo Municipal Popular y 4 del Grupo Municipal
Socialista.

Votos en contra: ninguno.

Abstenciones: 1 del Concejal del Grupo Municipal Mixto.

A continuación se da lectura a la Moción que literalmente dice:

12º.-MOCIÓN DE URGENCIA DEL GRUPO MUNICIPAL DE IU-LV AL PLENO
MUNICIPAL POR LA MÁXIMA TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS
EN LA CONTRATACIÓN MUNICIPAL

“En los últimos días, algunos medios de comunicación se han hecho eco de supuestas
irregularidades en varios casos de contratación municipal. Algunos de ellos han sido objeto de
debates y explicaciones en el pleno (preguntas, interpelaciones, comparecencias), y han
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motivado la puesta en marcha del gobierno municipal de diferentes mecanismos internos  para
llegar hasta la última de las aclaraciones necesarias.

Mientras, el Ayuntamiento, en su apuesta por generar cauces de transparencia,
participación e implicación cotidiana de toda la Corporación y de la ciudadanía en el
seguimiento activo de la gestión municipal y sus procedimientos administrativos y de
contratación, ha impulsado medidas como la Comisión ciudadana de Seguimiento de la Gestión
Municipal, la incorporación de representantes vecinales del Consejo de Ciudad en los consejos
de administración de las empresas públicas municipales, la comparecencia pública tras cada
Junta de Gobierno para la explicación de sus decisiones políticas y administrativas, o el
acuerdo para la Comisión Informativa especial de Vigilancia de la Contratación, que si no está
en funcionamiento ya es porque el Partido Popular ha impedido su constitución al retrasar hasta
cuatro horas antes de este Pleno la notificación de la designación de sus representantes.

No queremos que se empañe el buen nombre y la limpieza de las prácticas del
Ayuntamiento de Rivas Vaciamadrid y por eso, más allá del interesado ruido mediático que
sectores de la derecha quieren propagar para tratar de contrarrestar los escándalos de
corrupción del Partido Popular, entendemos que los últimos acontecimientos y su segura
utilización política por quienes no tienen un proyecto de ciudad que ofrecer a la ciudadanía
ripense, obliga a esta Corporación, reunida en sesión plenaria, a adoptar de urgencia los
siguientes

ACUERDOS

1. Constituir inmediatamente la Comisión Informativa especial de Vigilancia de la
Contratación y convocarla para el estudio y análisis con la mayor diligencia posible de
aquellos expedientes de contratación que se considere.

2. Compartir las conclusiones, cuando existan, de los mecanismos ya impulsados por el
Gobierno municipal para la aclaración de los contratos señalados, en una Junta de
Portavoces y rendir cuenta pública de ello.

3. Valorar, a la luz de los trabajos desglosados en los anteriores acuerdos, la constitución
de una Comisión de Investigación acotando su objeto a aquellas cuestiones que se
entiendan no suficientemente aclaradas.”

Tras el debate se procede a la votación de la misma, siendo aprobada por 18 votos a
favor emitidos 11 por los Sres. Concejales presente del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los
Verdes, 7 del Grupo Municipal Popular, ningún voto en contra y 5 abstenciones
correspondientes 4 a los Sres. Concejales del Grupo Municipal Socialista y 1 del Sr. Concejal
del Grupo Municipal Mixto.

-  MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR URGENTE PARA LA CREACIÓN

DE UNA COMISIÓN ESPECIAL DE INVESTIGACIÓN SOBRE CONTRATOS

PRESUNTAMENTE IRREGULARES EN EL AYUNTAMIENTO DE RIVAS

VACIAMADRID.
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“Ante las noticias publicadas durante los últimos días por diferentes medios de
comunicación, y tras las reiteradas iniciativas que el Grupo Municipal Popular ha presentado
ante este Pleno llamando la atención sobre los contratos suscritos por el Ayuntamiento de Rivas
Vaciamadrid con las empresas Sport & Tennis y Sport & Racket, consideramos necesaria la
creación urgente de una Comisión de Investigación que determine las responsabilidades
políticas que puedan derivarse de contratos presuntamente irregulares.

Son muchas las informaciones lanzadas a la opinión pública sobre la existencia de dichos
contratos, entre ellos, para las clases de tenis, de baloncesto, talleres musicales, etc.,
adjudicados a empresas vinculadas a técnicos y familiares directos de concejales del
Ayuntamiento.

La sospecha de la participación de concejales en estas adjudicaciones, añade más confusión e
indignación a la ya grave situación generada por la falta de explicaciones del Gobierno
municipal decidido a no asumir ninguna responsabilidad política.

Tampoco han sido aclarados en el Pleno, a pesar de las preguntas e interpelaciones de la
oposición, los términos y situación en la que se encuentra la denuncia llevada a Fiscalía por dos
ediles del Grupo Municipal IU-LV, en la que enumeran, entre otras irregularidades, la
“concurrencia de cargos entre el Ayuntamiento, la EMV y el Club de Baloncesto”.

La gravedad de estas noticias hace inevitable una actuación para el esclarecimiento de las
posibles responsabilidades políticas. El Pleno tiene la facultad de investigación para establecer
tales responsabilidades con plena autonomía de las actuaciones judiciales y no se puede
sustraer al Pleno y a los grupos políticos de la oposición su capacidad de control político del
Gobierno, esencia del sistema democrático.

Por todo cuanto antecede, el GRUPO MUNICIPAL POPULAR propone a la aprobación del
Pleno del Ayuntamiento la presente MOCIÓN URGENTE,

SOLICITANDO:

Crear una Comisión de Investigación con la finalidad de determinar las
responsabilidades políticas que resulten de la adjudicación presuntamente irregular de varios
contratos, sin perjuicio de la actuación independiente de los Tribunales de Justicia.”

A continuación se procede a la votación sobre la DECLARACION DE URGENCIA de
la Moción, con el siguiente resultado:

Votos a favor: 11,  7 emitidos a los Sres. Concejales del Grupo Municipal Popular y 4 de los
Sres. Concejales del Grupo Municipal Socialista.
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Votos en contra: 11 votos en contra emitidos por los Sres. Concejales presentes del Grupo
Municipal de Izquierda Unida-Los Verdes.

Abstenciones: 1 correspondiente al Sr. Concejal del Grupo Municipal Mixto.

No alcanzada la mayoría legal exigida por el Art. 51 del TRRL en relación con el 47.2
de la LBRL, es decir, la mayoría absoluta, no se incluye en el Orden del Día para su debate y
votación.

- MOCION DE URGENCIA DEL GRUPO MUNICIPAL  SOCIALISTA PARA INSTAR
AL GOBIERNO MUNICIPAL A CREAR UNA COMISION DE INVESTIGACION
PARA CONOCER LA SITUACIÓN DE LOS CONTRATOS DE LA CONCEJALIA DE
DEPORTES CON DIVERSAS EMPRESAS.

“En el pleno del pasado mes de octubre de 2014, tuvo lugar la comparecencia de Raúl
Sanchéz Herránz, Concejal de Deportes, relativa a los contratos con las empresas Sport &
Tennis Professional Service S.L. y Sport & Racket Professional Service S.L.  Tras dicha
comparecencia y ante las informaciones trasladadas por los diferentes grupos municipales, el
Grupo Municipal Socialista solicitamos la documentación y expedientes relativos a dichos
contratos, a fin de poder analizar y valorar la gestión de los mismos, documentación que, a
fecha de hoy, no ha sido facilitada en su totalidad por el Equipo de Gobierno.

Tras dicho pleno se han publicado en diferentes medios, locales, regionales y
nacionales, diversas informaciones en relación a la gestión de los contratos realizados desde la
Concejalía de Deportes con las citadas empresas. Entre estas informaciones el propio alcalde ha
reconocido la existencia de errores administrativos que podrían haber permitido la vinculación
de un técnico de la Concejalía de Deportes con la propia empresa adjudicataria.

Las informaciones y denuncias sobre posibles irregularidades en los procesos de
contratación, han situado al Ayuntamiento en un foco mediático que ensombrece y pone en
duda la gestión municipal. La falta de información y las trabas puestas por parte del Gobierno
Municipal para que la oposición pueda acceder y disponer de todos los expedientes, impide que
podamos analizar los contratos y valorar la existencia o no de irregularidades.

Desde el Grupo Municipal Socialista entendemos y exigimos que la gestión municipal
debe ser transparente y rigurosa en el cumplimiento de la ley, y que ante una situación que ha
generado serias dudas sobre el procedimiento de determinados contratos, manifestamos nuestra
firme opinión de la necesidad de poner en marcha los mecanismos de investigación que
contempla la normativa municipal, con el fin de que se clarifiquen todas y cada una de las
posibles irregularidades cometidas.

No beneficia a nadie, pero mucho menos a nuestra ciudad, las acusaciones y denuncias
de las que se hacen eco los medios de comunicación. Rivas vuelve a estar en los medios por
motivos nada positivos y, de igual manera que con las denuncias sobre la EMV la creación de
una Comisión de Investigación permitió aclarar las acusaciones vertidas sobre su
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funcionamiento, es necesario que, a la mayor brevedad posible, se constituya otra Comisión de
Investigación que trabaje con las mismas premisas de rapidez, solvencia, profundidad y rigor.

Por ello, y en aras a la transparencia, la responsabilidad y con la intención de clarificar
cuanto antes lo relativo a los expedientes de contratación de la Concejalía de Deportes, desde el
Grupo Municipal Socialista entendemos que es prioritaria la creación de esta Comisión de
Investigación, para que estudie y valore todos los contratos y procedimientos, para que, una vez
analizada toda la documentación, presente unas conclusiones claras, tras las cuales, se podrán
tomar las decisiones y medidas convenientes.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista solicita a la corporación, la adopción del
siguiente ACUERDO:

1.- Crear una Comisión de Investigación que estudie, valore y ofrezca
conclusiones sobre los contratos realizados desde la Concejalía de Deportes con las
diferentes empresas.

2.- Que una vez conocidas las conclusiones de la Comisión de Investigación y
en el caso de que existiesen irregularidades en los procedimientos y contratos
estudiados, se depuren las responsabilidades políticas que pudieran existir así como
aquellas otras que pudiesen derivarse de dichas irregularidades.”

A continuación se procede a la votación sobre la DECLARACION DE URGENCIA de
la Moción, con el siguiente resultado:

Votos a favor: 11 emitidos, 7 a los Sres. Concejales del Grupo Municipal Popular y 4 de los
Sres. Concejales del Grupo Municipal Socialista.

Votos en contra: 11 votos en contra emitidos por los Sres. Concejales presentes del Grupo
Municipal de Izquierda Unida-Los Verdes.

Abstenciones: 1 correspondiente al Sr. Concejal del Grupo Municipal Mixto.

No alcanzada la mayoría legal exigida por el Art. 51 del TRRL en relación con el 47.2
de la LBRL, es decir, la mayoría absoluta, no se incluye en el Orden del Día para su debate y
votación.

13º.-- RUEGOS Y PREGUNTAS.

SR. ALCALDE: Pasamos a Ruegos y Preguntas. Preguntas del Grupo Mixto Sr. Concejal, cuando quiera.

SR. QUERENCIAS GARCIA: Gracias Sr. Alcalde.
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En relación a la ausencia de pago de los alquileres de la sede de la EMV por parte de la Empresa
Habyco XXI, S.A.- propiedad de una persona muy vinculada al anterior Alcalde y al anterior Concejal y
Consejero Delegado de la EMV, ambos actualmente fuera de la Corporación Municipal tras sus
dimisiones, - deuda que ascienda a 156.000 euros a razón de 78.000 euros/año en concepto de alquiler por
las oficinas municipales que ocupa la citada empresa y que no ha sido abonada a la EMV, como así
constata el citado Informe de la Cámara de Cuentas.

¿Cuál es la situación actual de relaciones municipales tanto administrativas como jurídicas con la
Empresa Habyco XXI?, así como conocer en este Pleno en respuesta oral toda la información relativa
sobre la situación en la que se encuentra la supuesta deuda de la citada empresa privada con el
Ayuntamiento de Rivas, en relación a los impagos del alquiler a la EMV en estos años de gestión privada
del Edificio, sede de la Empresa Municipal de la Vivienda (EMV) y actualmente también Concejalía de
Política Territorial del Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid?. Gracias.

SR. ALCALDE: Gracias Sr. Concejal, le responde la Sra. Concejala de Urbanismo, cuando quiera.

SRA. REBOIRO MUÑOZ: A ver. Buenas tardes otra vez. La Mercantil Habyco de todas formas en la
otra intervención en la interpelación algo he contestado respecto a esto pero bueno no tengo
inconveniente en volver a retirarlo, a reiterarlo.

La mercantil Habyco tiene suscrito un contrato de encomienda de gestión que le quedan como dieciséis
meses en vigor, es lo que le queda. Teníamos pendiente en la Comisión de Investigación de la
Intervención Municipal dirigida por ella, surgió, lógicamente como no podía ser de otra manera, la
obligación de pagar el alquiler por la sede que está ocupando en el Edificio Atrio desde el 2007, fecha en
que fue desde un local que se mantenía alquilado por el Ayuntamiento y que ellos estaban allí, el Edificio
Atrio hasta la fecha en que se modificó el contrato en el 2012.

El importe exacto son 167.273,30 € exactamente, que ha sido reclamado, se dio cuenta en un Consejo de
Administración del cálculo que existía y el acuerdo que había para hacer frente con la empresa, la
reclamación han reconocido la obligación y en cuanto lo abonen, no lo han abonado a la fecha pero lo
abonarán en un periodo de tiempo corto. Pues ya está resuelto porque ya han reconocido la deuda en este
sentido. No se si es suficiente.

SR. ALCALDE: Gracias Sra. Concejala.

SRA. REBOIRO MUÑOZ: Ah, bueno, la otra parte de la pregunta ¿no?. O ¿Cómo era esto?.

SR. ALCALDE: Ya está, era la cantidad, sí.

SR. QUERENCIAS GARCÍA: Muy breve. Simplemente porque no lo ha mencionado. Entiendo y como
lo he comentado, entiendo que Habyco XXI, como le he comentado, sigue siendo la Empresa Privada que
gestiona la Empresa Municipal de la Vivienda. Que no ha cambiado su tracto administrativo con respecto
al anterior Consejero Delegado. Es decir, que realiza las mismas funciones.
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SR. ALCALDE: Es otra pregunta. ¿Responde?.

SRA. REBOIRO MUÑOZ: Sí. Bueno no tengo ningún problema. Es que es un poco lo que he intentado
explicar antes en la interpelación. Efectivamente tiene una relación contractual de gestión integral que lo
que se ha hecho en función de no suspender un contrato ni nada parecido que pueda perjudicar los
intereses municipales, ha sido intervenir y participar en esa gestión tal y como he explicado en la otra
intervención. Mediante un control jurídico económico-financiero y contable permanente, con lo cual esa
gestión integral anterior ahora está condicionada, mediatizada y muy controlada por parte de los servicios
municipales.

SR. ALCALDE: Gracias, siguiente pregunta Sr. Concejal.

SR. QUERENCIAS GARCIA: Gracias.

Que en el bloque de viviendas de alquiler construidos y gestionados por la EMV hay un porcentaje
considerable de personas que no pagan el alquiler es una realidad, como es también la situación de
intentos fallidos y otros conseguidos de ocupaciones ilegales, es por ello que el Grupo Municipal de
Ciudadanos CDR de Rivas solicita y pregunta: ¿cuál es la situación administrativa y/o jurídica en la que
se encuentran todas estas deudas de alquiler con la EMV y por lo tanto con todos los vecinos, como así
también qué medidas se están tomando para evitar estas ocupaciones ilegales?. Gracias.

SR. ALCALDE: Gracias. Responde la Concejala de nuevo.

SRA. REBOIRO MUÑOZ: Bien, efectivamente hay unas 612 viviendas en régimen de arrendamiento,
vivienda pública y en estos momentos hay once viviendas ocupadas de manera ilegal. Lo primero que
hemos hecho y que también he intentado explicar a este Pleno en la anterior interpelación ha sido un
control, un registro único de adjudicatarios de régimen de alquiler, una bolsa de alquiler que ha finalizado
hace unos días la inscripción y que se producirá un sorteo único, porque ha tenido una gran aceptación y
una bolsa social, lo que llamamos nosotros la renta social con un importe limitado.

¿Por qué hemos hecho esto? Porque lo primero que queríamos saber era un diagnóstico exacto de cómo
estaba la situación del arrendamiento y también saber efectivamente en todo momento si aquellos
impagos que se producían por alquiler eran motivados porque alguien simplemente no quería pagar, con
lo cual estaba incurriendo a una morisidad que es intolerable porque se lo debería a todos los vecinos del
municipio o simplemente tenía verdaderos problemas para poder hacer frente a los pagos de alquiler, con
lo cual una morosidad influenciada, condicionada por una situación económica.

SR. ALCALDE: Vaya terminando Sra. Concejala.

SRA. REBOIRO MUÑOZ: Pues en este sentido se han tomado este tipo de medidas. Además y al
mismo tiempo se han llegado a acuerdos con los cuerpos y fuerzas de seguridad del estado, policía
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municipal y guardia civil en el sentido de una mayor vigilancia en estos edificios y hasta el momento se
está impidiendo cualquier tipo de ocupación y de hecho se está denunciando en fechas muy próximas en
Consejo de Administración de la Empresa Municipal de la Vivienda conocerá de las diferentes medidas
que se plantearán y se adoptarán para erradicar la morosidad de todos aquellos pues que efectivamente no
pagan porque no quieren.

SR. ALCALDE: Sra. Concejala queda clara la respuesta. ¿Tiene usted un ruego?

SR. QUERENCIAS GARCIA: Sí, tenía un ruego.

SR. ALCALDE: ¿A ver dónde está? ¿no?. ¿Se lo paso? ¿Lo tiene?

SR. QUERENCIAS GARCIA: Muchas gracias. Ha aparecido el ruego.

En relación a las Relaciones Institucionales entre el Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid y la Empresas
implantadas en la Ciudad, este Grupo Municipal ruega al Sr. Alcalde que pueda dar la posibilidad a la
Firma de un Convenio de Colaboración entre el Ayuntamiento de Rivas y las citadas empresas en este
caso propietarias de las ITV de Rivas, por un lado para su desarrollo y expansión en el municipio creando
puestos de trabajo y riqueza para la ciudad y por otro lado para las posibles bonificaciones y descuentos
en sus tarifas que se pudieran acordar y que podrían disfrutar todos los vecinos y la PYME’s de Rivas.
Muchísimas gracias.

SR. ALCALDE: Gracias Sr. Concejal. Pasamos a las preguntas formuladas por el Grupo Municipal
Socialista. La pregunta formulada por Dª Pilar Jiménez, Sra. Concejala cuando quiera.

SRA. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ: Habiendo tenido conocimiento a través de los vecinos y vecinas el
estado de deterioro en el que se encuentra el Parque Infantil cercano al CEIP Rafael Alberti, y el mal
estado de los juegos infantiles que en él se encuentra, desde el Grupo Municipal Socialista nos gustaría
conocer ¿Tiene el Gobierno Municipal conocimiento de dicha situación y de ser así, que actuaciones tiene
previstas para las mejoras del estado del parque?.

SR. ALCALDE: Gracias. Le contesta, sí Sra. Concejala.

SRA. REBOIRO MUÑOZ: Sí, le voy a contestar yo. Se tiene conocimiento, efectivamente de esta
situación y se ha decidido instalar juegos similares en tramos de edad y características entonces muy
similares a los que en su momento se retiraron por estar bastante deteriorados. La empresa encargada de
la sustitución CONTENUR, ya tiene definidas cuáles son las necesidades y está prevista su instalación
según me dicen los servicios municipales en la semana del 8 al 12 de diciembre.

SR. ALCALDE: Muy bien, muchas gracias. Siguiente pregunta Dª Mónica Carazo.
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SRA. CARAZO GÓMEZ: Sí. En el Barrio de la Luna y los nuevos desarrollos de la zona norte de
nuestra ciudad, existe una gran afluencia de tráfico y dificultades de conexión con algunas de las arterias
principales de nuestra ciudad. En concreto,  hemos recibido quedas y solicitudes por parte de vecinos y
vecinas, en las que plantean la necesidad de resolver la concesión que existe entre la Avda. de las
Provincias, con la Avda. de Víctimas del Terrorismo, que dificultan el tráfico de la zona. A este respecto,
desde el Grupo Municipal Socialista nos gustaría conocer ¿tiene el Gobierno Municipal previsto llevar a
cabo algún proyecto o alguna medida para resolver las dificultades de conexión y circulación de dicha
zona?.

SR. ALCALDE: Gracias. Le responde la Sra. Concejala del Barrio Oeste. Cuando quiera.

SRA. BURGOS ESPINOSA: Sí efectivamente existe en la Avenida de las Provincias bastante dificultad
para acceder al Barrio de la Luna en general, y existe un proyecto actualmente tenemos ya un proyecto
para la conexión de las citadas, las mencionadas calles, es decir, la Avenida Víctimas del Terrorismo y la
Avenida de las Provincias. Está ya en programa y está pendiente de ejecución.

SR. ALCALDE: Gracias, siguiente pregunta Dª Mónica Carazo.

SRA. CARAZO GOMEZ: Sí. Esta pregunta habida cuenta que hemos estado debatiendo la Ordenanaza
para los Espacios Deportivos y era en relación a esos conflictos que se habían generado queda ya, me doy
por contestada. Gracias.

SR. ALCALDE: Perdón. Pregunta de D. Adolfo García. Cuando quiera.

SR. GARCÍA ORTEGA: Sí. Hemos tenido conocimiento del aplazamiento de varias representaciones
del Festival de Teatro y de la retirada, a la empresa encargada, de la prestación de Servicios Técnicos para
sonido e iluminación escénica, venta de entradas y tareas auxiliares y de mantenimiento y reparación de
equipos técnicos del Centro Cultural Federico García Lorca en la actividad “palabras al vuelo”. A este
respecto, y dado lo anómalo de la situación, desde el Grupo Municipal Socialista nos gustaría conocer:

- ¿Puede el Gobierno Municipal informarnos de si existe algún conflicto o rechazo de la
gestión de la empresa que presta los servicios técnicos, y de ser así, cuáles son las causas?

SR. ALCALDE: Gracias. Le responde el Concejal del Área.

SR. GARCIA CORRALES: Efectivamente existía un conflicto ya solventado de diferencias de criterio
sobre la facturación de algunos de los servicios prestados por esta empresa y bueno, el Ayuntamiento ha
preservado el interés general.
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SR. ALCALDE: Siguiente pregunta D. Adolfo.

SR. GARCIA ORTEGA: Pues me sorprende esa respuesta porque mis noticias es que no está resuelto.
Con lo cual me alegraría muchísimo que en las últimas 24 horas se hubiese resuelto porque antes de ayer
no estaba. Pero seguro que tiene usted mucha más información que yo. Lo digo porque no es el caso. La
segunda es:

- ¿Podría informarnos el Gobierno Municipal si el aplazamiento de algunas de las
respresentaciones del festival fue debido, como usted dice, a la situación con la empresa que
presta los servicios técnicos, y ahora le pregunto  y no considera usted que no fue el modelo
más adecuado para resolver la situación, la suspensión de los espectáculos y el aplazamiento?.

SR. ALCALDE: Gracias. Cuando quiera.

SR. GARCIA CORRALES: Cuando quiera, lo digo por la otra parte, ampliamos información sin
problema al respecto. Y efectivamente esa fue la causa. Entendemos que no fue una situación desde luego
ideal, no es la que nos hubiese gustado y sin embargo fue la única posible, llegado ese caso.

SR. GARCIA ORTEGA: Bueno, una decisión que podía haber tomado otra. Usted decidió mandarle a
casa a los representantes de la empresa, es decir, usted estaba en su mano haber tomado una decisión, no
haber perjudicado a los asistentes, a las personas que fueron parte del grupo de teatro aficionado, y desde
luego haberlo solucionado de otra manera diferente. No pienso que es que venga del cielo una
problemática que estaba en su mano haberlo resuelto. Pero, insisto, me alegro, pero como tengo la duda
ante la respuesta que usted me ha dado al principio, me gustará conocerlo y seguramente que tendremos
ocasión de congratularnos de si es así y si no nos veremos en el siguiente pleno municipal.

SR. ALCALDE: Gracias Sr. Concejal.

SR. GARCIA CORRALES: Por supuesto, cuando quiera. Gracias.

SR. ALCALDE: Siguiente pregunta.

SR. GARCIA ORTEGA: Pues también tiene que ver con usted.

Tras los últimos espectáculos celebrados en el Auditorio Pilar Bardem hemos recibido quejas y
comentarios por parte del público asistente en relación a la climatización, indicando que la temperatura
era mas bajo de lo deseado, llegando a sentir ciertamente frío.

A este respecto desde el Grupo Municipal Socialista nos gustaría conocer si existe algún
problema en la climatización del Pilar Bardem, y de ser así, qué medios va a tomar el Gobierno para
resolverlo.
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SR. GARCÍA CORRALES: Efectivamente se produjo una avería en una pieza del sistema de
climatización del auditorio, ya está solicionada, y pedimos disculpas porque efectivamente hubo al menos
una sesión en la que fue un problema.

SR. ALCALDE: Gracias Sr. Concejal. Pasamos ahora a las preguntas del Grupo Popular, empieza D.
José Antonio Riber.

SR. RIBER HERRAEZ: Gracias Sr. Alcalde.

Nos gustaría saber si el Ayuntamiento de Rivas Vaciamadrid ha firmado algún contrato con
empresas implicadas en la Operación Púnica, como puede ser Waiter Music. Gracias.

SR. ALCALDE: Le respondo al respecto de esta empresa en concreto porque no conozco toda la relación
de empresas, pero bueno como menciona esta expresamente le comento que efectivamente han existido
dos contratos firmados con Waiter Music, uno la actuación de Maldita Nerea y el Funambulista el día 09
de septiembre del 2011, es un contrato ejecutado en la modalidad de riesgo y ventura con una cuantía fija
de 17.700 € IVA incluido mas la parte variable de la venta de entradas, y una actuación el segundo
contrato, una actuación del espectáculo Cantajuegos en el auditorio municipal Pilar Bardem, prevista para
el día 30 de noviembre de 2014, un contrato que ha sido resuelto por la Junta de Gobierno de fecha 20 de
noviembre de 2014.

SR. RIBER HERRAEZ: Si... si usted lo tiene localizado nos gustaría que nos lo facilitara por favor. Los
contratos.

SR. GARCÍA CORRALES: Acceso a los mismos sin problema.
SR. ALCALDE: Siguiente pregunta, Dª Janette Novo.

SRA. NOVO CASTILLO: Muchas gracias Sr. Alcalde, buenas tardes. Sr. Alcalde me va a permitir que
en primer lugar dé la bienvenida a los padres y madres del Colegio Santa Mónica que hoy nos
acompañan, que vienen a decir que el Colegio Santa Mónica existe y que ellos quieren traer a sus niños a
un colegio en Rivas, el que ellos han elegido, y paso a leer la pregunta.

SR. ALCALDE: Muy bien, bienvenidos y haga la pregunta por favor.

SRA. NOVO CASTILLO: En el Pleno pasado, el Grupo Municipal Popular preguntó sobre el número de
sanciones impuestas en los cuatro radares de control semafórico del municipio y fuimos informados que
las sanciones ascienden a 4.957.

Dado el alto número de sanciones impuestas, que calculamos equivalen sin reducción a casi un
millón de euros, y teniendo en cuenta el descontento ciudadano generado, que ven en estas medidas un
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afán recaudatorio del consistorio y no una manera de intentar mejorar la seguridad, ¿pueden explicar cuál
es el funcionamiento de dichos radares, especificando la secuencia que siguen los temporizadores y si se
sanciona al pasar en luz ámbar?.

SR. ALCALDE: Gracias, sí.

SRA. REBOIRO MUÑOZ: Voy a intentar ser didáctica con el informe que me ha pasado la policía
municipal.

Las evidencias generadas por las unidades de captura incluyen 5 fotografías en color en las que se
observan claramente el semáforo en rojo, la matrícula y el paso del vehículo, una imagen en blanco y
negro en la que se ve nítidamente la matrícula, un fichero de vídeo mpg4 de hasta 5 segundos, y un
fichero de datos adaptado a la prenorma de la Dirección General de Tráfico PN 199142-1.

No se sanciona en fase ámbar, pese a que el rebasamiento en constitutivo de infracción.
Únicamente se tramitan por saltarse el semáforo en fase roja.

A ver, estoy leyendo el informe de la policía municipal, porque yo lógicamente no tengo mucha
idea.

SR. ALCALDE: Continúe por favor.

SRA. REBOIRO MUÑOZ: En cuanto a la dirección de las fases en ámbar me dice exactamente que,
tienen una duración de 5 segundos siendo lo habitual de 3, de todas formas hoy he visionado un vídeo que
me ha mandado un compañero de telecomunicaciones, yo me voy a comprometer al pleno de diciembre
traer ese vídeo para que se visione por parte de los miembros de este pleno, como un coche se salta un
semáforo y atropella a un chico y sin que haya sido una situación muy grave, pero es que se ve
perfectamente en la cámara como sale grabado. Y lo vamos a proyectar para que ustedes lo vean.

SR. ALCALDE: Venga, la respuesta gracias. Respuesta.

SRA. NOVO CASTILLO: Si la réplica.

Nosotros creemos que sería conveniente poder instalar un contador de tiempo, de la secuencia,
para saber cuánto tarda para ponerse en ámbar. Lo del número ingente de infractores que se han pillado
con esto son 200€, es casi un millón de euros de recaudación.

SR. ALCALDE: De acuerdo, siguiente pregunta Dª Janette.

SRA. NOVO CASTILLO: Si la siguiente pregunta es:
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¿Cuál es el criterio que se ha seguido para adjudicar a las entidades los despachos en la nueva
casa de asociaciones del casco para que unas asociaciones dispongan de varios despachos y otras sólo de
uno?

SR. ALCALDE: Bien, le responde la Concejala de Participación, Dª Montse.

SRA. BURGOS ESPINOSA: Sí, la adjudicación de los espacios de la casa de asociaciones del casco
antiguo se ha regido por el mismo reglamento y el mismo procedimiento que se ha seguido con el resto de
espacios de participación ciudadana.

Se abrió un proceso, una convocatoria primero para la adjudicación de dichos espacios que fue
del 2 al 14 de octubre. Esta convocatoria estuvo publicada en la web y, además se envió a toda la base de
datos de entidades que tenemos desde participación.

Han participado 6 entidades, se han propuesto 10 actividades que suponen alrededor de 70 horas
semanales.

De todas formas la solicitud de espacios puntuales está abierta, es decir que es algo que
periódicamente se va renovando.

SRA. NOVO CASTILLO: Sra. Concejala lo siento pero usted no me ha contestado lo que yo le he
preguntado, porqué unas asociaciones tienen sólo un despacho, cuando además tienen un gran número de
usuarios, y otras asociaciones tienen 6. Esa es la pregunta.

SRA. BURGOS ESPINOSA: Y la respuesta efectivamente es que esas entidades han presentado
proyecto, como se hace en todas las entidades que utilizan espacios de participación ciudadana, presentan
sus proyectos y en función del número de horas y de la ocupación estimada así se ofrecen los espacios.

Como decía Janette, como decía es algo que se renueva temporalmente, es decir, que si alguna de
las entidades no está satisfecha con este reparto es algo que se puede valorar.

Yo la invito a que venga a ver el cuadrante de esas asociaciones, que lo veamos juntas y veamos
ese reparto, y también invito a las entidades que no estén satisfechas con ese reparto.

SRA. NOVO CASTILLO: Si...

SR. ALCALDE: Bien pasamos a la siguiente pregunta.

Es una pregunta, una respuesta y ha repreguntado, ha quedado claro y si hay alguna asociación en
concreto que tenga alguna duda la Concejala se lo hace y se lo aclara directamente.

Siguiente pregunta, D. Antonio de la Peña.
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SR. DE LA PEÑA ZARZUELO:  Bueno yo también quiero dar la bienvenida a los padres del Colegio
Santa Mónica.

Como miembro del Grupo Municipal Popular ya informó en el anterior pleno que el Club
Deportivo Covibar ha entrado en “Concurso de Acreedores”. Son muchas y diversas las relaciones entre
el ayuntamiento, empresas municipales y la mencionada entidad deportiva, incluidas las económicas.

Dado que el Club Deportivo Covibar tiene alquiladas oficinas en la segunda planta del edificio
Atrio. ¿Qué actuaciones, en aras de defender los intereses municipales, tiene previsto realizar la
Consejera Delegada al respecto del alquiler de ese despacho?

SR. ALCALDE: Sra. Concejala.

SRA REBOIRO MUÑOZ: A ver, yo creo que es la tercera o cuarta vez que le contesto la misma cosa,
en Plenos, en la Junta General, hace tres días...

En primer lugar, y le niego la mayor, este ayuntamiento no tiene constancia de que esta empresa
que usted está citando, esté en concurso de acree... que haya entrado en concurso de acreedores, NO ha
entrado en concurso de acreedores. Nosotros no lo sabemos.

Cómo no lo sé, no le puedo decir nada más. Y es mas le voy a decir una cosa, los mecanismos y lo
que tenemos que hacer cuando una empresa entra en concurso de acreedores está perfectamente
delimitado por la Ley Concursal a nivel legal, con lo cual es que no sé que obsesión ha cogido todo el rato
con esta empresa. Si entra o no entra actuaremos con la ley en la mano, con la Ley Concursal, es que no
sé que mas decirle de verdad.

SR. ALCALDE: Ya está, ha quedado respondida Sra. Concejala.

SR. DE LA PEÑA ZARZUELO:  Emito una (---) pues tengo interés por dos motivos, primero porque es,
en otras ocasiones ha admitido que había entrado en concurso de acreedores, y segundo podía usted haber
presen... preguntado al presidente del Club Deportivo Covibar hasta el día 18 de noviembre, qué
curiosamente es miembro del Comité Político de Izquierda Unida. Muchas gracias.

SR. ALCALDE: Bien, siguiente pregunta D. Antonio de la Peña siguiente pregunta.

SR. DE LA PEÑA ZARZUELO:  ¿Qué actuaciones?, la segunda es para el Concejal de Deportes dado
que el Club Deportivo Covibar tiene alquiladas instalaciones deportivas en los distintos polideportivos
municipales.

¿Qué actuaciones, en aras de defender los intereses municipales, tiene previsto realizar el
Concejal de Deportes al respecto del alquiler de esos espacios municipales?. Muchas gracias.
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SR. ALCALDE: Si, responde el Sr. Concejal.

SR. SÁNCHEZ HERRANZ: Buenas tardes a todos, incluso a las personas que se acaban de incorporar.

No existe ningún alquiler para el uso de instalaciones deportivas del Club Deportivo Covibar, ni
de ningún otro Club, ya que el ayuntamiento establece las relaciones jurídicas-administrativas con las
entidades deportivas a través de instrumentos de colaboración que defiendan los intereses municipales
garantizando la realización de actividades deportivas al conjunto de la población.

SR. ALCALDE: Gracias. Dª Inmaculada puede intervenir.

SR. DE LA PEÑA ZARZUELO: ¿Puedo intervenir?

Si, no, posiblemente, a lo mejor me he equivocado, pero era una información que me venía dado
que el actual representante del Club Deportivo Covibar es miembro también de Izquierda Unida Local.
Muchas gracias.

SR. ALCALDE: Dª Inmaculada Sánchez Ramos siguiente pregunta por favor.

SRA. SÁNCHEZ RAMOS: Muy buenas tardes a todos y bienvenidos a los padres del Colegio Santa
Mónica, muchísimas gracias por estar aquí.

En el pasado pleno ordinario del mes de octubre este Grupo Municipal solicitó a cuánto ascendía
la deuda de impago de impuestos municipales durante 2013, tanto de ciudadanos como de empresas, a lo
que el Gobierno Municipal contestó que en voluntaria el pago era del 85%, siendo los que no pagan el
15% restante.

¿Cuál es el valor en términos absolutos del impago de impuestos municipales, de ciudadanos y de
empresas, en euros, por si acaso, durante el periodo 2013?

SR. ALCALDE: Bien, le responde la Sra. Concejala de Hacienda.

SRA. REBOIRO MUÑOZ: Le voy a contestar, en términos absolutos y en euros, como bien me dice, y
le voy a explicar cada uno de los impuestos, para que lo haga.

Pero de todas formas le voy a recordar que esta información la tiene usted en su poder en dos
ocasiones, con la liquidación del ejercicio 2013 y con las cuentas del 2013, que están informadas en la
Comisión Especial de Cuentas, pero no obstante para que no haga usted el esfuerzo se lo voy a decir.

El impuesto del IBI pendiente de notificación de apremio hay a 31 de diciembre 556.477,57
euros, para enviar a embargo, anotación preventiva de embargo hay 1.732.585,06, en el Impuesto de
Vehículos pendiente de notificación de apremio 279.511,80, para enviar a embargo, anotación preventiva
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de embargo 135.718,77, de la Ecotasa tenemos pendiente de notificación de apremio 79.951, y pendiente
de enviar a embargo 93.034,53. Con respecto a los Vados pendiente de notificación de apremio
33.674,80...

SR. ALCALDE: Se lo vamos a pasar Sra. Concejala, no se preocupe. Se lo vamos a enviar.

SRA. REBOIRO MUÑOZ: Para enviar anotación preventiva de embargo 67.271,34 euros, en el
Impuesto de Actividades Económicas anotación pendiente de notificación de apremio...

SR. ALCALDE: Venga, que es...

SRA. REBOIRO MUÑOZ: No sé lo que usted me diga. Dígame la velocidad.

SR. ALCALDE: ... cansado por favor, termine.

SRA. REBOIRO MUÑOZ: 109.469,19, y para enviar anotación preventiva de embargo 38.431,69. Hace
un total de 3.126.025,78 euros a 31 de diciembre, en proceso de pago, pendiente de pago por haber
terminado en periodo voluntario. ¿Bien?.

SR. ALCALDE: Gracias por los datos extensos, Sra. Concejala. Gracias, siguiente pregunta Dª
Inmaculada.

SR. GARCÍA CORRALES: Estaba retirada ya.

SR. ALCALDE: ¿A, si, estaba retirada?

SRA. SÁNCHEZ RAMOS: Esa pregunta se retiró.

SR. ALCALDE: A vale, muy bien. Pues... José Antonio Riber.

SR. RIBER HERRAEZ: Si gracias, buenas tardes, yo también me quiero unir a los miembros del AMPA
del Colegio Santa Mónica, para darles la bienvenida y desearles sobre todo suerte en su empeño. Bien y el
ruego:

Desde la inauguración el pasado mes de Octubre de la Casa de Asociaciones del Casco. Este
grupo nos gustaría solicitar al Equipo de Gobierno, que se instale en las inmediaciones de dicho
equipamiento municipal un punto del servicio Bicinrivas.
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SR. ALCALDE: Gracias, siguiente.

SR. RIBER HERRAEZ: Y el segundo ruego.

Ante la invasión de las aceras que se producen a causa del poco cuidado de algunos propietarios
de jardines en algunas zonas del Municipio, así como la instalación indiscriminada de señales de tráfico y
farolas que dificultan el tránsito normal de viandantes de nuestra calle, nuestro Grupo Municipal solicita
la creación de una ordenanza que regule y ordene las vías públicas peatonales del municipio para
recuperar el espacio público para los vecinos.

Y al día siguiente de presentarla me contestaron de los Servicio Técnicos de Ayuntamiento que
existía, pues por favor que se ponga en práctica. Gracias.

SR. ALCALDE: Muchas gracias Sr. Concejal.

Y sin mas asuntos que tratar levantamos la sesión, buenas tardes a todos.

Y siendo las 20:55 horas el Sr. Alcalde levanta la Sesión. Yo, como Secretario, doy fe.

Y para que conste y su remisión a la Delegación de Gobierno, a la Presidencia de la Comunidad,
tablón de anuncios y demás efectos legales, expido la presente, con el visto bueno del Sr. Alcalde en
Rivas-Vaciamadrid a 02 de enero de 2014.

Vº Bº
EL ALCALDE-PRESIDENTE,

Fdo. Pedro del Cura Sánchez


